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Ксения 
Лукьянчикова 
похудела, 
чтобы стать 
королевой

В ЮВАО изобрели 
электровелосипед

стр. 4  

В больнице №29 
провели 
уникальную 
операцию

Работает горячая линия
Уважаемые жители на-

шего округа! В редакции 
работает горячая линия по 
связи с вами, нашими чи-
тателями. Не будет остав-
лено без внимания ни одно 
обращение, в котором вы 
сообщаете о проб лемах, 
предлагаете выход из той 
или иной ситуации, дели-
тесь наболевшим. Пишите: 
uvkurier@mail.ru или зво-
ните: (495) 681-3645.

стр. 7  
Что делать, 
если парковка 
для машины 
инвалида занята?
Ответы на вопросы читателей

Он может бегать со скоростью 45 км/ч
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Новая навигация 
на МЦК

На станциях Московского 
центрального кольца (МЦК) 
появилась новая навигация 
для слабовидящих людей, 
сообщили в пресс-службе 
Московской железной до-
роги.

Входные двери станций 
обозначены жёлтой кон-
трастной маркировкой, в 
вестибюлях установлены 
информационные мнемо-
схемы, где указано распо-
ложение лестниц, эскалато-
ров, лифтов, выходов к по-
ездам и в город. 

Мобильные кассиры 
на трёх станциях 
округа

Мобильные кассиры вый-
дут на дежурство ещё на 17 
станциях Московского ме-
трополитена до конца года. 
Об этом сообщает офици-
альный портал мэра.

В ЮВАО кассиры будут 
работать на станциях «Авиа-
моторная», «Кузьминки», 
«Выхино», «Люблино».

Открылись новые 
магазины в округе

В 2017 году на террито-
рии района Печатники вве-
ли в эксплуатацию девять 
новых предприятий рознич-
ной торговли и услуг, в том 
числе три сетевых предпри-
ятия по адресам: ул. Шоссей-
ная, 33; ул. Шоссейная, 73; 
ул. Шоссейная, 2, корп. 3. 
Об этом сообщил замести-
тель главы управы по во-
просам экономики, торгов-
ли и услуг Евгений Лазако-
вич. Также по адресу: Волго-
градский просп., вл. 42, стр. 
29, с 10 ноября заработал 
продовольственный центр.

В храме 
на Волжском 
начали сбор средств 
на колокола

В строящемся каменном 
храме Святого Андрея Бого-
любского на Волжском буль-
варе начался сбор пожертво-
ваний на колокола.

— Потребуются пять ко-
локолов весом 140, 250, 
450, 720 и 2 тысячи кило-
граммов, — сообщил насто-
ятель храма о. Кирилл Кра-
ев. — Всем жертвователям 
выдаётся именное свиде-
тельство. Особенно усерд-
ные благотворители смогут 
увидеть свои имена на самих 
колоколах: они будут отлиты 
в качестве благодарности за 
щедрость.

В Печатниках сгорел 
печатный станок

19 ноября в типографии 
«Пушкинская площадь» за-
горелся промышленный пе-
чатный станок. Огонь охва-
тил площадь 10 кв. метров. 
Причины происшествия 
устанавливаются. Полигра-
фисты не пострадали.

Коротко

З
имний сезон в Гу-
бернском театре 
откроют премье-
рой: 2 и 3 декабря 

в 19.00 на большой сце-
не представят спектакль 
«Вишнёвый сад» по зна-
менитой пьесе Чехова. В 
постановке, которую сре-
жиссировал руководитель 
театра Сергей Безруков, 
на первое место выходит 
личная драма Лопахина: 
герою предстоит «выкор-
чевать» из своего сердца 
безнадёжную любовь к Ра-
невской, как выкорчёвы-

вают вишнёвый сад. Впро-
чем, и тема утраты цен-
ностей прошлого прозву-
чит в спектакле не менее 
пронзительно. Роль Лопа-
хина исполнит один из ве-
дущих актёров театра Ан-
тон Хабаров, а Раневскую 
сыграет талантливая ак-
триса Карина Андоленко.

Часть репетиций прохо-
дила в усадьбе Станислав-
ского в Любимовке. Имен-
но здесь летом 1902 года у 

Чехова зародился замы-
сел пьесы. Поэтому эскиз 
спектакля был показан в 
этой усадьбе в настоящем 
саду во время летнего фе-

стиваля. Театральные де-
корации обещают быть не 
менее грандиозными.

— Образ вишнёвого сада 
в спектакле будет вполне 

зримым: публика увидит, 
как по ходу действия он 
цветёт, увядает, а в фи-
нале в буквальном смыс-
ле исчезает, — рассказала 

пресс-секретарь театра 
Лиана Хусаинова.  

Ольга ВОЛЖСКАЯ
Московский Губернский театр: 
Волгоградский просп., 121

В Губернском театре 
поставили «Вишнёвый сад»

Житель Текстильщиков, девя-
тилетний Гордей Колесов, выи-
грал первенство Москвы по шах-
матам в возрастной категории до 
11 лет.

Гордей прошёл турнир без еди-
ного поражения. В апреле 2018 
года Гордей будет защищать честь 
Москвы на чемпионате России. В 
2016 году Гордей уже становился 
вице-чемпионом России в катего-

рии до 9 лет, а в этом году на чем-
пионате Европы по шахматам в ка-
тегории до 10 лет стал пятым. 

Сейчас юный чемпион собирает-
ся в Китай, где в настоящее время 
находится съёмочная группа теле-
программы «Открытия Китая». В 
новом сезоне Гордей станет веду-
щим собственной рубрики в рам-
ках программы. 

Николай МИХАЙЛОВ

В Капотне 
и Рязанском —  
новые главы 
управ

Должность главы упра-
вы Рязанского района по 
распоряжению мэра Мо-
сквы Сергея Собянина 
занял Андрей Киселев. В 
управе Рязанского райо-
на он работает с 2004 года.

В районе Капотня тоже 
новый глава управы. На 
эту должность мэр назна-
чил Павла Горбатова, ко-
торый уже долго работает 
в исполнительных органах 
власти.

Анастасия КУРАТОВА

Спектакль репетировали 
в настоящем вишнёвом саду

В конце пьесы 
сад исчезнет

Гордей Колесов из Текстильщиков 
стал чемпионом Москвы по шахматам

Гордей 
теперь 
учит 
китайскую 
грамоту

Префект у ра ЮВАО 
проводит конкурс на 
включение в кадровый 
резерв руководителей и 
специалистов для под-
ведомственных учреж-
дений отрасли жилищ-
но-коммунального хо-
зяйства.

В частности, нужны 
специалисты для вы-
полнения работ по ка-
пита льном у ремонт у 
многоквартирных домов; 
содержанию объектов 
дорожного хозяйства; со-
держанию объектов озе-
ленения и парковых тер-
риторий, приютов для 
безнадзорных живот-
ных. Также требуются 
специалисты для обеспе-
чения деятельности уч-
реждений по кадровым, 
правовым, информаци-
онным, экономическим, 

финансовым и аналити-
ческим вопросам.

Желающие войти в 
кадровый резерв долж-
ны иметь высшее обра-
зование по направле-

нию деятельности, стаж 
работы по специально-
сти (для руководителей 
не менее пяти лет, для 
специалистов не менее 
года); обладать профес-

сиональными знания-
ми и навыками по соот-
ветствующему направ-
лению деятельности; 
уметь работать с персо-
нальным компьютером 
и оргтехникой.

Для участия в конкур-
се необходимо напра-
вить личное заявление, 
анкету и эссе на элек-
тронную почту rezervk@
inbox.ru. Документы при-
нимаются с 29.11.2017 по 
18.12.2017 г.

Подробная информа-
ция о конкурсе будет раз-
мещена на официальном 
сайте префектуры и ГБУ 
«Автомобильные дороги 
ЮВАО» uvao.mos.ru.

Дополнительную ин-
формацию можно по-
лучить по тел. (495) 918-
0998.

Екатерина ЦВЕТКОВА

Округу нужны профессионалы
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С
емнадцатилет-
ний Герман До-
ронин из Ни-
ж е г о р о д с ко г о 

района выиграл золо-
тую медаль на первен-
стве России по кёрлин-
гу. В финале сборная 
столицы, за которую он 
выступал, встретилась 
с командой Московской 
области. Игра шла на 
равных, вырваться впе-
рёд москвичам удалось 
на последних секундах.

— Я не волновался, 
а, наоборот, хотел ско-
рее выйти на лёд. Побе-
да была бы невозможна 
без моих товарищей по 
коман де — Михаила Го-
ликова, Георгия Епре-
мяна, Даниила Фоми-
на и Сергея Максимова. 
Мы вместе тренируемся 
в спортшколе «Москвич», 
— говорит чемпион.

Кёрлингом Герман за-
нимается пять лет.

— Я сначала в секцию 
айкидо ходил, а потом ре-
шил что-нибудь новень-
кое попробовать. Моя 
бабушка посоветовала 
кёрлинг: она прочита-
ла о нём в Интернете. Я 

сходил на мастер-класс в 
«Москвич» и понял: это 
мой вид спорта! — рас-
сказывает Герман.

Золотая медаль пер-
венства России  не един-
ственная награда спорт-
смена. В феврале Герман 
стал победителем Евро-
пейского юношеского 
олимпийского фестива-
ля, состоявшегося в Тур-
ции.

— Как и любой спорт-
смен, я мечтаю поехать и 
победить на настоящих 

Олимпийских играх, — 
добавляет он.

Сейчас Герман учится 
на 1-м курсе Московской 
государственной акаде-
мии физической куль-
туры и спорта. Поми-
мо кёрлинга, увлекает-
ся коллекционировани-
ем монет. Есть среди них 
несколько раритетных. 

Роман ФЛЕЙШЕР

Герман Доронин из ЮВАО стал 
чемпионом России по кёрлингу

Ищите «Юго-Восточный курьер»
в социальных сетях!
«ВК» — vk.com/uvkurier
«Фейсбук» — facebook.com/uvkurier
«Твиттер» — twitter.com/uvkurier
«Инстаграм» — instagram.com/uvkurier

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы, приколы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!
Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте «лайки».
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

По совету 
бабушки 
пошёл 
в кёрлинг

Детская школа искусств 
им. Балакирева на Ферганской 
ул., 28, начала набор детей в ан-
самбль казачьей песни.

— К нам могут записаться 
дети от 12 до 15 лет. На заняти-
ях они познакомятся с харак-
терными особенностями ка-
зачьего народного пения, во-
кально-хоровых жанров. Кро-
ме того, наши преподаватели 
научат ребят фольклорной 
импровизации — как сольно, 
так и в ансамбле, — уточни-
ла специалист пресс-службы 
школы Екатерина Ремизова.

Во время обучения плани-
руются выезды в фольклор-
но-этнографические экспе-
диции в те места Российской 
Федерации, где ещё можно 
услышать настоящие каза-
чьи напевы.

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

Китель с фуражкой и 
шинель генерала армии 
Петра Дейнекина попол-
нили экспозицию му-
зея истории казачества в 
Московском президент-
ском кадетском училище 
им. М.А.Шолохова. 

— Пётр Степанович, за-
служенный военный лёт-
чик СССР, ушедший из 
жизни 19 августа нынеш-
него года, долгие годы был 
в составе попечительско-

го совета училища, при-
нимал активное участие 
во всех мероприятиях на-
шего учебного заведения, 
рассказывал кадетам об 
армейской жизни, — по-
делились в пресс-службе 
училища.

Напомним, что Пётр 
Дейнекин долгое время 
командовал Военно-воз-
душными силами Россий-
ской Федерации. 

Нина ДЕМЕНТЬЕВА

В Выхине-Жулебине запоют казаки
Как сообщил предсе-

датель Москомэксперти-
зы Валерий Леонов, в 6-м 
квартале Некрасовки по-
строят детский сад.

— Согласована про-
ектная документация на 
строительство детско-
го сада на 350 мест. Трёх-
этажное здание будет рас-
считано на обучение детей 
в 14 группах: группы для 
детей младшего, средне-
го, старшего и подготови-
тельного к школе возрас-
та, — сказал председатель 
Москомэкспертизы. 

Групповые ячейки спро-
ектированы отдельны-
ми блоками, в их составе 
предусмотрены раздевал-
ка, спальня, буфет, игро-

вая и туалетная комнаты. 
В проекте также есть залы 
для музыкальных и физ-
культурных занятий, по-
мещение для универсаль-
ной кружковой работы, ме-
дицинский кабинет. Кро-
ме того, в ДОУ оборудуют 
столярную мастерскую для 
мелкого ремонта, кабинеты 
логопеда и психолога.

На территории до-
школьного учреждения 
появятся детские пло-
щадки с пандусами. Дет-
ское игровое оборудова-
ние, которым могут поль-
зоваться дети-инвалиды, 
будет установлено на уда-
рогасящее резиновое по-
крытие. 

Виктор КОЛБИН

Роспотребнадзор открывает горячую линию
Как сообщили редакции в окружном отделе Роспотребнадзо-

ра, 1 декабря открывается горячая линия по консультированию 
граждан по профилактике ВИЧ-инфекции. Дело в том, что в этот 
день по всей стране проводится Всероссийская акция «Стоп ВИЧ/
СПИД». Тел. горячей линии в ЮВАО (499) 784-9841.

Шинель 
генерала Дейнекина 
передали в кадетский музей

В Некрасовке построят 
детский сад на 350 мест

В кёрлинге надо иметь 
недюжинную силу

Генерал Дейнекин пилотировал 
стратегические бомбардировщики

Чтобы петь казачьи песни, требуется умение
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М
эр Моск вы 
Сергей Со-
бянин посе-
ти л город-

скую клиническую боль-
ницу №29, где осмотрел 
центр патологии верхней 
конечности. Он вручил 
благодарственные письма 
врачам, которые провели 
уникальную операцию по 
восстановлению пациенту 
функций рук после ДТП.

Этой рукой 
поздоровался с мэром

— Я хотел поблагодарить 
вас за уникальную опера-
цию. Сейчас общался с 
пациентом Александром. 
Если бы не ваше умение 
и те технологии, которые 
теперь есть в московском 
здравоохранении, ему, 
скорее всего, пришлось бы 
стать инвалидом, — отме-
тил мэр.

Врачи сообщили Собя-
нину, что у пациента была 
травма лучезапястного су-
става и операция прошла 
успешно. Как сказала 
мэру главный врач боль-
ницы Ольга Папышева, 
вопрос стоял остро в свя-
зи с тем, что таких боль-
ных, во-первых, много, а 
во-вторых, подобные про-
блемы являются специа-
лизированными в связи с 
анатомическими особен-
ностями кисти и с огром-
ной значимостью для про-
фессиональной деятель-
ности, для трудоспособ-
ности пациентов.

Новая технология 

Несколько недель назад 
в ГКБ №29 поступил па-
циент К., молодой чело-
век 22 лет, тренер по еди-
ноборствам.

Диагноз — закрытая че-
репно-мозговая травма, 
закрытый многоосколь-
чатый перелом 3-й пяст-
ной кости правой кисти со 
смещением, закрытый пе-
рилунарный вывих левой 

кисти с полным вывихом 
ладьевидной кости. При-
чиной травм стало ДТП.

10 дней пострадавший 
провёл в коме. Пациен-
ту угрожало не только за-
вершение спортивной ка-
рьеры, но и инвалидность, 
невозможность вести нор-
мальную жизнь.

Чтобы восстановить 
функцию правой и левой 

рук, специалисты цен-
тра отделения патологии 
верхней конечности ГКБ 
№29 выполнили экстрен-
ные оперативные вмеша-
тельства.

Был проведён открытый 
остеосинтез (сборка) 3-й 
пястной кости правой ки-
сти с использованием пла-
стины системы Linos; вы-
полнено открытое вправ-
ление костей запястья ле-
вой кисти с фиксацией 
спицами Киршнера.

Система Linos, кото-
рую применили хирурги, 
— это специальный фик-
сатор, состоящий из ти-
тановой пластины с угло-
вой стабильностью, кото-
рый обеспечивает надёж-
ную фиксацию отколотых 
частей кости, благодаря 

чему уже на следующий 
день после операции па-
циент может заниматься 
лечебной физкультурой.

На сегодняшний день 
молодой человек вернулся 
к привычному образу жиз-
ни и продолжает спортив-
ные тренировки.

Инвестиции 
в травматологию

Сергей Собянин пообе-
щал, что город будет про-
должать оснащение боль-
ниц современным обо-
рудованием, отметив, в 
частности, что развитие 
травматологии является 
приоритетным направле-
нием столичного здраво-
охранения.

— Мы постараемся ин-
вестировать очень серьёз-
но в эти направления: сер-
дечно-сосудистое, он-
кологическое, травма-
тологическое. Те вещи, 
которые наиболее востре-
бованы, — важны, поэто-
му мы стараемся, чтобы 
наши клиники были ос-
нащены всем необходи-
мым оборудованием, — 
отметил мэр.

Виталий ТАРАСОВ

Город

Столичные врачи 
научились 
«собирать» руки

Больницы 
получают 
новое 
оборудование 
для лечения 
травм

В информационном центре 
Правительства Москвы Дми-
трий Семенов, начальник Объ-
единения административно-тех-
нических инспекций столицы, 
рассказал о том, как будут чи-
стить кровли в столице гряду-
щей зимой. — В соответствии с 
требованиями, существующими 
в городе Москве, собственники 

нежилых помещений должны 
незамедлительно организовы-
вать работы по очистке скатных 
кровель, — сообщил Дмитрий 
Семенов. — Правилами опре-
делены сроки. Кровли, выходя-
щие на пешеходные зоны, долж-
ны быть очищены в течение двух 
дней, кровли, выходящие на дво-
ровые территории, должны быть 

очищены от снега в течение трёх 
дней. Мы говорим о снежном по-
крове высотой более 5 сантиме-
тров. Если говорить о сосульках, 
то здесь от высоты снежного по-
крова на кровле ничего не зави-
сит. По мере образования сосу-
лек, которые представляют наи-
большую опасность, они долж-
ны собственниками удаляться. 

В тех случаях, когда собствен-
ники не выполняют своих обя-
занностей по очистке кровель, 
крышу чистит ГБУ «Жилищ-
ник» района, а собственник 
компенсирует затраты.

По словам Дмитрия Семенова, 
для контроля за скатными кровля-
ми инспекторами объединения бу-
дет активно использоваться город-

ская система видеонаблюдения. С 
помощью заранее установленного 
расписания камер операторы будут 
контролировать кровли около 600 
зданий в центральной части горо-
да. Те объекты, которые не попа-
дают в поле зрения камер видеона-
блюдения, будут обследовать с вы-
ходом на место.

Ирина ЛАПОВОК

За чисткой кровель от снега будут следить видеокамеры 

В больнице №29 провели уникальную хирургическую операцию

Ст ат ус «Москов-
ский врач» был учреж-
дён Правительством 
Москвы в апреле этого 
года. Он присваивает-
ся специалистам, дока-
завшим, что их уровень 
профессиональной ква-
лификации выше базо-
вых требований и соот-
ветствует лучшим миро-
вым стандартам. 

Свидетельства о при-
своении статуса «Мо-
сковский врач» меди-
цинским работникам 
вручил мэр Москвы 
Сергей Собянин.

— Мы впервые попы-
тались задать эту план-
ку и определить, что 
значит специалист, име-
ющий звание «Москов-
ский врач», которому 
бы доверяли и специа-
листы, и — самое глав-
ное — москвичи, жите-
ли, которые приходят к 
вам за помощью, — ска-
зал Сергей Собянин, об-
ращаясь к медикам. 

Первыми обладате-
лями этого престижно-
го статуса в ЮВАО стали 
сразу 13 докторов. Это 
врач общей врачебной 
практики (семейный 
врач) городской поли-
клиники №109 Екате-
рина Иванова; психи-
атры психиатрической 
больницы №13 Генна-
дий Гуревич, Екатерина 
Гушанская, Лариса Ми-
щенко и Анна Печёнки-
на; анестезиологи-ре-
аниматологи ГКБ им. 
В.П.Демихова Леонид 
Охинько и Константин 
Чернов; урологи ГКБ 
им. В.П.Демихова Дми-
трий Зеленин, Дмитрий 
Колбасов и Инга Косо-
ва; врач-терапевт ГКБ 

им. В.П.Демихова Люд-
мила Никитина; хи-
рург ГКБ №13 Тельман 
Межгих; уролог госпи-
таля ветеранов войн №2 
Алексей Борискин.

Все они успешно 
прошли оценочные ис-
пытания и выдержа-
ли квалификационный 
экзамен.

Лидером по количе-
ству обладателей статуса 
«Московский врач» пер-
вой волны стала ГКБ им. 
В.П.Демихова. Почётное 
звание получили сразу 
шесть её представителей. 
Особой оценки экспер-
тов за креативное мыш-
ление в нестандартных 
ситуациях и профессио-
нализм при выполнении 
практических заданий 
удостоены сотрудники 
этой больницы — заве-
дующий отделением уро-
логии Дмитрий Колбасов 
и врач-терапевт Людмила 
Никитина.

— Специалисты на-
шего отделения регу-
лярно повышают свой 
п р о ф е с с и о н а л ь н ы й 
уровень, принимают 
участие в конферен-
циях, конгрессах, сим-
позиумах. А современ-
ное оборудование, ко-
торым на сегодняшний 
день оснащена больни-
ца, позволяет выбирать 
оптимальный способ 
оперативного лечения 
индивидуально каждо-
го пациента, — расска-
зал Дмитрий Колбасов.

— Чтобы быть хоро-
шим врачом, надо очень 
любить свою профес-
сию и стремиться помо-
гать людям, — добавила 
Людмила Никитина. 

Екатерина ЦВЕТКОВА

13 медиков из ЮВАО стали 
первыми обладателями 
статуса «Московский врач»

После операции Александр 
может крепко пожать руку мэру

Такие дипломы и значки будут 
у всех медиков, получивших 
звание «Московский врач»
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В 
г и м н а з и и 
им. Владимира 
Маяковского, 
р а с п о л о ж е н-
ной по адре-

су: ул. Крутицкий Вал, 5, 
состоялась встреча жите-
лей округа с префектом 
ЮВАО Андреем Цыби-
ным. Встреча была посвя-
щена итогам выполнения 
комплексной програм-
мы развития района Юж-
нопортовый в 2017 году 
и планам на 2018 год. На 
встрече присутствовала 
депутат Мосгордумы Зоя 
Зотова. 

О стритрейсерах 
и кафе 

— У школы на улице 
Петра Романова, 16, по-
стоянно устраивают гонки 
стритрейсеры. С этим надо 
что-то делать, — пожало-
вался Кирилл Нефёдов.

— Я прош у У ВД, 
ГИБДД: возьмите этот 
адрес под контроль, — 
сказал префект Андрей 
Цыбин. — Мы с вами зна-
ем, как с этим бороться: 
уложите там дорожные 
неровности, усильте на-
ряды полиции. Так нам 
удалось решить подоб-
ную проблему в Выхине-
Жулебине.

От жителей домов 7, 
корп. 1, и 9 на улице Си-
моновской поступило 
несколько обращений с 
просьбой не допустить 
строительство кафе вбли-
зи их домов.

— Поручаю главе рай-
она собрать инициатив-
ную группу, и в ближай-
шие три-четыре дня мы 
проведём встречу вместе 
с представителями Мос-
комархитектуры, эколо-

гическими организация-
ми, где обсудим эту про-
блему, — ответил префект.

О строительстве 

— Для поездки на работу 
пользовался МЦК, но на 
станции «Дубровка» со 
стороны 7-й Кожуховской 
улицы переход МЦК сейчас 
закрыт. Почему? — спро-
сил Николай Васильев, 
житель дома 6 на улице 
Петра Романова.

— Там сейчас закан-
чивается строительство 
второй очереди торго-
вого центра «Мозаика». 

Все транспортные про-
блемы будут решены во 
II квартале 2018 года. У 
строителей закончились 
деньги, и они не выпол-
нили свои обязательства 
по строительству эстака-
ды. Но мы добились того, 
чтобы эстакада всё-таки 
была построена, — отве-
тил заместитель префекта 

Александр Скороспелов.
— Есть опасения, что 

программа реновации 
будет реализована в 
престижных и перспек-
тивных районах, а наш 
район оставят на потом, 
— высказал беспокойство 
Александр Новиков с ули-
цы Мельникова.

— Район Южнопорто-
вый находится почти в 
центре и всегда считал-
ся престижным. В рай-
оне есть стартовые пло-
щадки для строительства 
новых домов, утверждён-
ные мэром. И строитель-
ство начнётся уже в сле-

дующем году, — ответил 
Александр Скороспелов.

О благоустройстве

— Что было сделано в 
этом году в плане благо-
устройства и что заплани-
ровано на следующий год? 
— поинтересовался Сергей 
с улицы Шарикоподшипни-
ковской.

— В этом году было 
оборудовано 40 контей-
нерных площадок, кро-
ме того, благоустроено 
27 дворов и два знако-
вых объекта — народные 
парки на улицах Шари-

коподшипниковской и 
Трофимова, — сообщил 
заместитель префекта 
Евгений Афанасенков.— 
В  следующем году темпы 
не снизятся. В предвари-
тельный перечень благо-
устройства включены 25 
дворов, три объекта обра-
зования. 

О КЦСО 
и новогодних билетах

— Возможно ли вы-
деление дополнительных 
площадей для КЦСО «Юж-
нопортовый»? — поинтере-
совалась Галина Ивановна, 
проживающая в доме 5 на 
улице Кожуховской.

— Нынешнее помеще-
ние КЦСО действитель-
но не удовлетворяет со-
временным требованиям, 
— согласилась замести-
тель префекта Людмила 
Митрюк. — Поэтому сто-
личный Департамент го-
родского имущества со-
вместно с Управлением 
соцзащиты подобрали 
дополнительное помеще-
ние для КЦСО площадью 
516 квадратных метров 
по адресу: улица Шари-
копод ш и п н и ков ск а я, 
17. Сейчас идёт процесс 
оформления.

— Где можно получить 
билеты на новогодние 
представления для детей 
из многодетных семей?

— Билеты на новогодние 
представления для льгот-
ных категорий жителей 
выдаются в центре соци-
альной помощи семье и 
детям. Кроме того, биле-
ты можно, как обычно, по-
лучить в социальном отде-
ле управы района, — сооб-
щила Людмила Митрюк.

Ирина  КОЛПАКОВА

Стритрейсеров 
выгонят 
из района

В Южнопортовом благоустроили 
два народных парка
О чём жители округа спрашивали префекта Андрея Цыбина

21 ноября в Зале цер-
ковных соборов храма 
Христа Спасителя состо-
ялось мероприятие «Осен-
ний вальс Юго-Востока» 
для актива Юго-Восточ-
ного административного 
округа города Москвы.

В зале собрались обще-
ственные советники Юго-
Восточного округа, кото-
рые помогают реализовы-
вать важные для города и 
округа проекты. В окру-
ге институт обществен-
ных советников насчи-
тывает более 4 тысяч че-
ловек. Они встречаются 
с населением района, ин-
формируют жителей по 
вопросам строительства 

и благо устройства, дают 
полную информацию о 
выполнении городских 
целевых программ и про-
ектов, реализуемых Пра-
вительством Москвы на 
территории округа.

— Сегодня мы с вами 
держим в округе все важ-
ные и острые вопросы на 
контроле, — сказал Ан-
дрей Цыбин, префект 
Юго-Восточного админи-
стративного округа города 
Москвы, — и это именно 
благодаря связи админи-
страции префектуры, глав 
районов с общественными 
советниками. Вы даёте нам 
ту информацию, которая 
позволяет нам принимать 

правильные решения. Мы 
знаем, что есть люди, вы-
сказывающие мнение дру-
гое, отличное от нашего с 
вами. Мы внимательно 
изу чаем ситуацию. Это по-
казывает наше умение ра-
ботать в округе.

12 общественных совет-
ников получили благо-
дарственное письмо пре-
фекта. 

В заключение был дан 
концерт, на котором вы-
ступила жительница Юго-
Восточного округа, фина-
листка конкурса «Голос» 
Мари Карне, народные ар-
тисты России Сергей За-
харов и Валерия.

Ирина ЛАПОВОК

12 лучших общественных советников округа получили награды

На встречу с префектом пришло 
много жителей округа

Префект вручает награды
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Обратная связь

НЕ ПРИНЕСЛИ 

ОЧЕРЕДНОЙ 

НОМЕР 

ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ 

(495) 681-3970

Кожуховская 
линия метро 
только 

строится, а на станции 
«Кузьминки» уже 
сейчас невозможно 
войти в вагон: поезда 
приезжают битком. 
Когда достроят новую 
линию, возрастёт 
нагрузка и на ближай-
шие станции. Как 
данную проблему будут 
решать?

Владислав Стефанович, 
Волгоградский просп.

Действительно, ожида-
ется, что новая Кожухов-
ская («розовая») линия 
окажется очень востребо-
ванной: по прогнозам, ею 
будут пользоваться око-
ло 800 тысяч человек. В 
то же время в Стройком-
плексе Москвы считают, 
что новая линия не уве-
личит нагрузку на юж-
ный радиус соседней 
Таганско-Краснопрес-
ненской линии, а как раз 
наоборот — существенно 
её снизит.

Ведь те самые 800 ты-
сяч жителей как-то до-

бираются по утрам до ра-
боты и сегодня, и боль-
шинство из них пока 
пользуется, за неиме-
нием других вариантов, 
как раз Таганско-Крас-
нопресненской линией.

После открытия «ро-
зовой» ветки у пассажи-
ров появится выбор. Во-
первых, на неё уйдут те, 
кто живёт ближе к новым 
станциям, чем к суще-
ствующим. Во-вторых, 

с «фиолетовой» ветки на 
«розовую» перей дут те, 
кому нужно попасть на 
МЦК, так как на новой 
станции «Нижегород-
ская» пересадка на «Ла-
сточки» будет гораздо бо-

лее короткой и удобной, 
чем на станции «Волго-
градский проспект» «фи-
олетовой» ветки. Пере-
садки на Третий контур 
получат обе ветки: как 
«фиолетовая» (на стан-
ции «Текстильщики»), 
так и «розовая» (всё на 
той же «Нижегород-
ской»). Так что для того, 
чтобы попасть на Третий 
контур, жителям Некра-
совки пользоваться «фи-

олетовой» веткой также 
не понадобится.

Василий ИВАНОВ
О том, как будут выглядеть  

новые станции метро, 
читайте на стр. 8

Загрузит ли Кожуховская 
линия соседние ветки?

После 
открытия 
«розовой» 
ветки 
у пассажиров 
появится 
выбор

У нас в квартире 
старые окна с огромны-
ми щелями. Каждый 

год перед зимой мы их законо-
пачиваем, но нам с мужем уже 
за 80, и очень тяжело это 
делать. Мы бы хотели отремон-
тировать окна, но боимся 
пользоваться услугами неиз-
вестных компаний. Куда 
обратиться за помощью?

Валентина Сергеевна, 
Волжский бул., квартал 113а, корп. 8

— В подобной ситуации мож-
но заказать платную услугу по ре-
монту окон в своей управляющей 
компании, — сообщили в ГБУ 
«Жилищник района Кузьмин-
ки». — Оставить заявку можно в 
диспетчерской. Работы по ремон-

ту внутриквартирного оборудова-
ния выполняют сотрудники «Жи-
лищника».

Есть ещё один вариант решения 
проблемы — обратиться за помо-
щью в утеплении окон в центр со-
циального обслуживания «Кузь-
минки», где на платной основе (по 
утверждённым госрасценкам) по-
могут с решением бытовых вопро-
сов, в том числе с утеплением окон. 

ГБУ «Жилищник района Кузь-
минки»: ул. Фёдора Полетаева, 32, 
корп. 6, тел. (495) 379-8636; Волго-
градский просп., 130, корп. 3, тел. 
(499) 175-5562.

ТЦСО «Кузьминки»: Волжский 
бул., квартал 113а, корп. 5; ул. Зе-
ленодольская, 36, корп. 1, тел. (499) 
178-5392.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Как отремонтировать старые окна?

Почему 
перекрыли 
вход 
в поликлинику 
на Есенинском 
бульваре

В поликлинике 
№9 (филиал 
№1) на Есенин-

ском бульваре закрыли 
один из входов во двор. 
Приходится пользовать-
ся другим входом. 
Неудобно обходить, 
особенно пенсионерам 
в зимнее время. 

Людмила Александровна,
Есенинский бул.

Поликлиника №9, фи-
лиал №1, расположена на 
Есенинском бул., 9, корп. 1. 
Речь идёт о калитке, встро-
енной в металлические во-
рота для автомашин. Про-
ём калитки обустроен на 
некотором расстоянии от 
земли. При проходе нуж-
но перешагивать через вы-
сокий порог, а это опасно 
для пожилых людей. 

— Недавно одна из па-
циенток, проходя че-
рез калитку, оступилась. 
Поэтому в целях безопас-
ности пациентов было ре-
шено её закрыть, — пояс-
нили в администрации 
поликлиники. — Основ-
ной вход в поликлинику 
расположен в пяти метрах 
от калитки.

Кстати, изначально она 
предназначалась не для 
прохода пациентов, а для 
водителей, которые, вой-
дя в калитку, открывали 
изнутри ворота для про-
езда машины на террито-
рию поликлиники. Вто-
рая причина такого реше-
ния — антитеррористиче-
ская безопасность. Если 
раньше водители автома-
шин самостоятельно от-
пирали ворота для про-
езда, теперь их открыва-
ет охранник.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Новые технологии ремонта 
позволяют не заклеивать 
старые деревянные окна

На станции метро «Кузьминки» всегда 
много пассажиров
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
shop@zbulvar.ru    www.orzb.ru
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: uvkurier@mail.ru 
redaktor-2017@yandex.ru

Звоните: (495)681-3645
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нспорт

С 1969 года я 
живу в районе 
Выхино. У нас 

нет ФОКа, бассейна, 
давно закрыт киноте-
атр «Волгоград», 
который так и не 
успел поработать в 
качестве кинотеатра. 
В недавно открытом 
храме едва помещают-
ся прихожане, на-
столько он мал. 
Самаркандский 
бульвар освещён на 
100 метров, далее 
фонари не горят. 
Какие перспективы 
именно у района 
Выхино? Помогите, 
пожалуйста, понять их.

Наталия Кубышина

На вопрос читательни-
цы отвечает глава управы 
района Выхино-Жулебино 
Сергей Зотов:

— Перспективы непло-
хие. Сейчас в районе ве-
дётся строительство двух 
станций Кожуховской 
линии метрополитена — 
«Юго-Восточная» и «Ко-
сино». Сдать в эксплуа-
тацию их планируется в 
IV квартале 2018 года. Это 
облегчит транспортную 
ситуацию в округе, и жи-
тели района быстрее смо-
гут попасть в любую точ-
ку города.

В начале 2017 года про-
шли публичные слушания 
по проекту планировки 
территории транспорт но-
пересадочного узла «Юго-

Восточная». ТПУ объеди-
нит зал ожидания, подзем-
ный паркинг, обществен-
но значимые, социальные 
и коммерческие объекты. В 
рамках ТПУ также запла-
нирована реконструкция 
кинотеатра «Волгоград» с 
ФОКом. Кинотеатр сне-
сут, а на его месте построят 
большой многофункцио-
нальный комплекс, в кото-
ром будут торговля и обще-
пит, физкультурно-оздо-
ровительный комплекс и 
кинозалы. Планируется 
благоустроить аллею «Ма-
лый Арбат» и парк, где по-
явятся детские и спортив-
ные площадки. На улично-

дорожной сети сделают за-
ездные карманы. Будет 
оборудована плоскостная 
парковка торгового ком-
плекса.

Открывшийся храм на 
пересечении Самарканд-
ского бульвара с Ферган-
ской улицей временный. 
А вообще, здесь должен 
разместиться большой 
храмовый комплекс на 
двух земельных участках. 
Строительство храмово-
го комплекса, а также со-
держание временного хра-
ма-часовни ведётся за счёт 
пожертвований жителей и 
организаций района.

Маргарита ИВАНОВА

Когда заработает 
кинотеатр «Волгоград»?

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru 
redaktor-2017@yandex.ru

Звоните: (495)681-3645

У аллеи «Малый Арбат» 
сделают спортивные 
площадки

Я инвалид 2-й 
группы, имею 
на придомовой 

территории парковочное 
место, которое обозна-
чено соответствующими 
знаками. Однако часто 
его занимают. Куда мне 
обращаться за помощью, 
если место, выделенное 
инвалиду для парковки, 
занимают другие?

Юрий Александрович, 
ул. Самокатная, 8

Машину, припаркован-
ную на месте для инвали-
да, могут эвакуировать, а 
её водителя оштрафовать. 
Перемещением транспорт-
ных средств и наложением 
штрафов в столице зани-

маются Московская ад-
министративная дорож-
ная инспекция (МАДИ) и 
ГИБДД. В пресс-службе 
МАДИ сообщили, что ин-
спекция занимается эва-
куацией машин, остав-
ленных в зоне действия 
знаков, которые запреща-
ют стоянку и остановку и 
дополнительно оснащены 
табличкой «Действует эва-
куатор».

Мы адресовали вопрос 
читателя ГИБДД Юго-
Восточного округа. Со 
сложившейся ситуаци-
ей пообещали разобрать-
ся в ОБ ДПС ГИБДД по 
ЮВАО. Мы следим за раз-
витием ситуации.

Роман НЕКРАСОВ

В нашем центре 
госуслуг на ул. 
Ташкентской, 21, 

обещали установить 
терминал для приёма 
показаний электроэнер-
гии. А когда его поставят?

Инна Фёдоровна,  
Самаркандский бул., 9, корп. 4

В пресс-службе ПАО 
«Мосэнергосбыт» сооб-
щили, что терминал для 
передачи показаний при-
боров учёта электроэнер-
гии и воды в центре госус-
луг на ул. Ташкентской, 
21, появится в ближай-
шие дни — до конца ноя-
бря. Также здесь устано-

вят терминал «Видеокон-
сультант», с помощью ко-
торого можно связаться с 
операторами контактно-
го центра ПАО «Мосэнер-
госбыт» в режиме видео-
связи. 

— Хочу напомнить 
жителям, что термина-
лы «Видеоконсультант» 

оборудованы сканером и 
принтером, — сообщил 
начальник службы корпо-
ративных коммуникаций 
Вадим Надточиев. — По-
этому с его помощью мож-
но, например, представить 
необходимые документы 
— предъявить паспорт, 
чек об оплате, документы 

на льготу — или получить 
нужную справку: выписку 
из лицевого счёта, квитан-
цию на оплату и т.п. Такие 
терминалы устанавлива-
ются преимущественно 
в районах, где нет побли-
зости клиентского офиса 
«Мосэнергосбыта».

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Что делать, если парковка 
для машины инвалида 
занята?

Когда в центре госуслуг установят терминалы «Мосэнергосбыта»?

На месте старого кинотеатра построят 
большой развлекательный центр На месте для инвалида 

стоит авто не инвалида
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 Станция «Нижегородская улица» (в будущем тут появится пересад-
ка на одноимённую станцию Третьего пересадочного контура) откроется на сты-
ке Нижегородской улицы и Рязанского проспекта, в месте их пересечения с 
МКЖД, с выходами на обе стороны проспекта. В интерьерах будет отражена 
тема архитектуры Нижнего Новгорода и использованы мотивы народных про-
мыслов, традиционные для Нижегородской области.

 Станция «Стахановская» расположится на пересечении Рязанского 
проспекта и Стахановской улицы, с выходами на обе стороны проспекта. Здесь 
внутреннее убранство в целом выполнят в контексте индустриального района 
Москвы, в котором будет находиться станция. В цветовом решении (обилие чёр-
ного и серого) обыграют и тему добычи угля, связанную с названием станции и 
соседней улицы.

 Станция «Окская улица» разместится на пересечении Рязанского про-
спекта с улицей Паперника и Окской улицей. Оформление должно будет напо-
минать о теме воды.

 Станция «Юго-Восточная» (раньше её хотели назвать «Ферганской») 
откроется всего в полукилометре от МКАД, на пересечении Ферганской улицы 
и Самаркандского бульвара. В интерьерах станции хотят отра зить атмосферу 
Средней Азии, использовать яркие, как на восточном базаре, цвета.

 Станция «Косино» (с пересадкой на станцию «Лермонтовский проспект» 
Таганско-Краснопресненской линии) станет первой станцией линии за предела-
ми МКАД и расположится между Лермонтовским проспектом и ж/д путями Ка-
занского направления. В оформлении (в стиле всей новой ветки) будет преоб-
ладать геометрический орнамент.

 Станция «Улица Дмитриевского» (планировали назвать «Салтыков-
ской») появится на улице Дмитриевского, между улицами Наташи Качуевской и 
Салтыковской, ведущей к лесопарку. Здесь в интерьере дизайнеры хотят пере-
дать образ рощи: светильники, утопленные в потолке специальной конструкции, 
должны будут создавать ощущение света, льющегося сквозь листву деревьев.

 Станция «Лухмановская» (раньше эту же станцию хотели назвать «Лю-
берецкая» или «Косино-Ухтомская») будет расположена на пересечении Косин-
ского шоссе и Лухмановской улицы, в её оформлении используют оригиналь-
ный геометрический орнамент.

 Станция «Некрасовка» откроется в одноимённом районе ЮВАО, на пе-
ресечении проспекта Защитников Москвы с Покровской улицей. Станция рас-
полагается на территории бывших Люберецких полей орошения — это участки 
земли, которые использовались для естественной биоочистки сточных вод и вы-
ращивания сельхозкультур, поэтому в оформлении станции постараются пере-
дать тему Земли и её экологии.

Какими будут станции 
«розовой» ветки
З

авершена проход-
ка левого пере-
гонного тонне-
ля Кожуховской 
линии метро до 

станции «Косино», сооб-
щил генеральный дирек-
тор АО «Мосинжпроект» 
Марс Газизуллин.

Тоннель построил меха-
низированный комплекс 
Herrenkneht S-73 «Светла-
на», названный по тради-
ции метростроевцев жен-
ским именем. 

В состав участка входит 
50-метровый отрезок под 
«фиолетовой» линией ме-
тро, три станции которой 
пришлось закрыть на не-
сколько дней для обеспе-
чения безопасности пас-
сажиров.

— За полгода «Светла-
на» построила 670 метров 
тоннеля. Проходка велась 
в сложных водонасыщен-
ных грунтах, — расска-
зал порталу stroi.mos.ru 
М.Газизуллин.

Ранее заместитель мэра 
Москвы по вопросам гра-
достроительной политики 
и строительства Марат Хус-
нуллин заявил, что Кожу-
ховская ветка метро стро-
ится тоннелепроходчески-
ми механизированными 
комплексами (ТПМК) ди-
аметром 6 и 10 метров.

На участке от станции 
«Косино» до «Некрасовки» 
используются шестиметро-
вые щиты, которые строят 
традиционные для Москвы 
тоннели метро.

Участок от переходной 
камеры за станцией «Ко-
сино» до станции «Ниже-
городская улица» строит-
ся с помощью 10-метрово-
го тоннелепроходческого 
комплекса «Лилия», кото-
рый начал проходку 29 де-
кабря 2016 года.

— Они строят двухпут-
ные тоннели, в которых 
пассажирские платформы 
находятся по бокам, а по-
езда едут в одном тоннеле 
в разных направлениях, — 
сказал М.Хуснуллин.

Напомним: длина Кожу-
ховской линии метро пре-
вышает 17,8 км. Это одна из 
самых сложных для строи-
тельства линий столичной 
подземки. Ветку планиру-
ют построить в 2018 году. С 
её открытием значительно 
улучшится транспортное 
обслуживание 800 тысяч 
жителей районов ЮВАО 
— Нижегородского, Рязан-
ского, Выхина-Жулебина.

Кожуховская линия состо-
ит из восьми станций. Поез-
да будут следовать от  стан-
ции «Некрасовка» до стан-
ции «Нижегородская улица. Иллюстрации с сайта stroi.mos.ru
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О
ч е р е д н о й 
рейд ДПС на-
чался в месте 
н е о ж и д а н-
ном – воз-

ле Кузьминского кладби-
ща. Ночь, морось, прони-
зывающий ветер. Груп-
па инспекторов ДПС по 
каким-то одним им ведо-
мым признакам останав-
ливает автомобили. Пер-
вый, седьмой, пятнадца-
тый. Водители относятся 
с пониманием: видно, что 
проверка в субботнюю 
ночь удовольствия им не 
доставляет, но закон есть 
закон.

Пошептаться 
в патрульной машине

В салоне чёрного БМВ 
двое парней и девушки.

— Прошу вас проследо-
вать в служебный авто-
мобиль, — после провер-
ки документов требует ин-
спектор. 

Водитель, парень вос-
точной внешности, начи-
нает что-то тихо и убеди-
тельно шептать полицей-
скому, но тот непрекло-
нен:

— Прошу пройти.
Выясняется, что у во-

дителя нет документов – 
вообще никаких. Ни лич-
ных, ни на машину. Одна 
из девушек фиксирует всё 
происходящее на смарт-
фон. Это не возбраняется 
и, кажется, даже не раз-
дражает инспекторов – 
привыкли.

— Закурить не найдётся? 
— спрашивает у меня вто-
рой парень.

— Бросил, земляк…

Морось усиливается, за-
потевает объектив телека-
меры. Водителя БМВ уво-
зят для выяснения лич-
ности, его приятель и де-
вушки бегут через дорогу в 
ночной магазин. Вот толь-
ко не заметил я – по «зе-
бре» или напрямик…

А мы едем дальше. В па-
трульной машине теп-
ло, бормочет рация, судя 
по голосам в эфире, ночь 
пока проходит без серьёз-
ных происшествий.

— Сериал про Троцкого 
смотрел? — спрашивает 
меня Илья, старший лей-
тенант, мы с ним не в пер-

вый раз в патруле и оба ин-
тересуемся историей.

— Нет. Я телевизор не 
смотрю. Я в нём работаю…

Скользкая дорога. Ма-
шин немного, асфальт 
блестит нездоровым налё-
том, отражая жёлтый свет 
фонарей.

Пьяные за рулём

Марьино. Встаём заста-
вой здесь. Первая маши-
на. Пятнадцатая. Двад-
цать девятая…

На ледяном ветру начи-
нает ныть скула: даёт себя 
знать недолеченный зуб. 
Вы боитесь стоматоло-

гов? Нет? Ну, вы храбрые...
Сажусь в патрульную 

машину. В тепле озноб 
проходит и сознание на-
чинает плыть – кажется, 
вот-вот усну.

— Есть. Выходи, — от-
крывает дверь машины 
Илья.

Молодой парнишка-во-
дитель явно нетрезв. Не 
хочет быть узнанным, на-
тягивает на голову капю-
шон. Растерян и несколь-
ко неадекватен.

— Запах алкоголя. За-
медленные реакции. За-
медленная речь. Нетвёр-
дая походка, — как по 
писаному, докладывает 

остановивший этот ав-
томобиль прапорщик. — 
Сейчас проверим, но явно 
пил…

Ночная жизнь 

Пьяных вокруг нема-
ло. То давал нам деловые 
советы припозднивший-
ся гуляка возле кладби-
ща, то пристраиваются 
у телекамеры и пытают-
ся что-то увидеть в видо-
искателе поддатые про-
хожие, то орут что-то 
нечлено раздельное, пры-
гают и машут руками в от-
далении несколько сильно 
подгулявших парней.

Чего хотят? Не знают 
сами…

Ночь. Волглая взвесь 
сменяется ледяной кру-
пой. А мы всё стоим в Ма-
рьине и ловим пьяных во-
дителей. Озноб ящерицей 
крадётся по позвоночни-
ку. Камера застыла и пло-
хо фокусируется – техни-
ка сдаётся раньше людей.

— А я смотрел. Про Троц-
кого. Ну, более-менее кино. 
Такая жизнь – что подела-
ешь, — говорит Илья. 

Три утра. Меня отвозят 
домой.

Патруль остаётся на 
улицах.

Игорь ВОЕВОДИН

У парнишки медленная речь 
и нетвёрдая походка...
Наш корреспондент 
отправился в ночной рейд
с сотрудниками ГИБДД

Наехал на мужчину 
и на «Опель»

Днём 18 ноября водитель 
грузовика марки ДАФ следо-
вал по дублёру Волгоградки 
в направлении центра. Воз-
ле дома 59 он наехал на сто-
явший «Опель Астра» и на 
мужчину, который только 
что вышел из этого автомо-
биля с пассажирского места. 
40-летнего пострадавшего 
пришлось госпитализиро-
вать с сотрясением мозга и 
ушибом поясницы.

Пострадала 
на Волгоградке

Вечером 19 ноября муж-
чина за рулём автомобиля 
«Хёндай Гетц» ехал по Вол-
гоградскому проспекту в сто-
рону области. Около дома 40 
он врезался в шедший впе-
реди попутный «Ленд Ро-
вер». В итоге 32-летнюю 
женщину, управлявшую «Ро-
вером», увезли в больницу с 
травмой головы.

Столкнулись 
на Ташкентской

Вечером 19 ноября так-
сист, управляя автомоби-
лем «Хёндай Солярис», дви-
гался по Ташкентской улице 
со стороны Рязанского про-
спекта в направлении Фер-
ганской улицы. Поворачи-
вая налево в Ташкентский 
переулок, он не пропустил 
встречный «Ниссан». Маши-
ны столкнулись. При этом 
30-летний таксист получил 
травму живота. 

Врезался в столб 
в Капотне

20 ноября около девяти 
часов утра водитель авто-
мобиля «Хёндай Солярис» 
ехал по улице Капотня. Во 
2-м квартале Капотни на-
против дома 1, стр. 12 (неда-
леко от перекрёстка со 2-м 
Капотнинским проездом), 
он врезался в фонарный 
столб. В результате скорая 
увезла 35-летнего водителя 
«Соляриса» в 68-ю больни-
цу с ушибом поясницы.

Группа пропаганды 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

Водитель 
что-то тихо 
и убедительно 
шепчет 
полицейскому

Д е п а р т а м е н т 
средств массовой ин-
формации и рекламы 
города Москвы при 
участии Союза изда-
телей «ГИПП», Ассо-
циации распростра-
нителей печатной про-
дукции и Российского 
книжного союза 30 но-
ября в здании Прави-
тельства Москвы (ул. 
Новый Арбат, 36) про-
водит XVII городской 
форум печати, посвя-
щённый актуальным 
вопросам издания и 
распространения пе-
чатной продукции.

Деловая программа 
форума нацелена на 
рассмотрение и об-
суждение основных 
вопросов, затрагива-
ющих перспективы и 
направления разви-
тия московского рын-
ка издания и распро-
странения прессы и 
книг, создание эффек-
тивных стратегий раз-
вития издательского и 
распространительско-
го бизнеса. 

В рамках форума со-
стоится церемония на-
граждения лауреатов 
ежегодного конкурса 

«Лучший книжный 
магазин Москвы», а 
также победителей 
ежегодного городско-
го смотра «Информи-
руем из первых рук». 

Участие в форуме 
бесплатное, обяза-
тельна предваритель-
ная регистрация. 

Место проведения: 
ул. Новый Арбат, 36 
(здание Правитель-
ства Москвы). Нача-
ло в 11.00.

Регистрация осу-
щ е с т в л я е т с я  п о 
ссылке: forum2017.
ticketforevent.com.

XVII городской форум печати 
пройдёт 30 ноября

Всероссийская кампания, 
инициированная Госавтоин-
спекцией РФ, стартовала под 
лозунгом «Я пристегнулся, 
пристегнись и ты!». Её задача 
— повысить безопасность пас-
сажиров, особенно детей.

Проблема эта сегодня ак-
туальна. Как сообщили в ОБ 
ДПС ГИБДД УВД по ЮВАО, 
с начала года в округе выявле-
но более 7 тысяч случаев, ког-
да в автомобилях не были при-
стёгнуты взрослые (водители 
либо пассажиры). Ещё более 
чем в 5 тысячах случаев води-
телями нарушались правила 
перевозки детей.

Сейчас сотрудники ГИБДД 
проводят беседы в детских уч-

реждениях, напоминая о том, 
что и взрослые, и дети в ма-
шине должны пристёгивать-
ся. В ходе интернет-кампа-
нии её участники — водите-
ли, родители и сотрудники 
ГИБДД — уже активно раз-
мещают в социальных сетях 
селфи и другие свои фотогра-
фии с хэштегом #пристегнись-
россия. Это нужно, чтобы на 
личном примере убедить дру-
гих в необходимости всегда 
пристёгиваться. Можно раз-
мещать фото самостоятель-
но, а можно отправлять их на 
аккаунт Управления ГИБДД 
Москвы в «Инстаграме» www.
instagram.com/gibdd77 через 
Директ (зону приватного об-

щения в «Инстаграме»), чтобы 
сотрудники ГИБДД опубли-
ковали ваши снимки у себя 
на странице. Акция продлит-
ся больше года — до 31 дека-
бря 2018 года.

Василий ИВАНОВ

ЮВАО присоединился к социальной 
интернет-кампании «Пристегнись, Россия!»

Инспекторы выборочно 
проверяют документы
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Напал на прохожего 
в Рязанском

На улице Фёдора Полетае-
ва в Рязанском районе прои-
зошло ограбление. Мужчину 
ударили сзади и отобрали мо-
бильный телефон. Вскоре по-
лиция установила личность 
нападавшего — это 19-лет-
ний приезжий. В данный мо-
мент возбуждено уголовное 
дело. Грабитель находится под 
стражей. Сотрудники правоох-
ранительных органов устанав-
ливают возможные дополни-
тельные эпизоды ограблений. 

В Люблине прикрыли 
наркопритон

Сотрудники уголовного ро-
зыска посетили одну из квар-
тир на проспекте 40 лет Октя-
бря в районе, где, по опера-
тивной информации, органи-
зован наркопритон. По словам 
задержанного хозяина кварти-
ры, наркомана со стажем, он 
звал наркозависимых друзей в 
гости, потому что употреблять 
героин одному скучно. В ходе 
обыска полицейские изъяли 
использованные шприцы и 
другие приспособления для 
употребления наркотиков. В 
отношении 40-летнего орга-
низатора возбуждено уголов-
ное дело. 

Судебные тяжбы 
в Выхине-Жулебине

В комиссию по трудовым 
спорам поступили докумен-
ты о принудительном взыска-
нии зарплаты. Обратившаяся 
51-летняя жительница Выхи-
на-Жулебина утверждала, что 
работодатель должен ей 380 
тыс. рублей. Сотрудники ко-
миссии отнеслись к докумен-
там с подозрением и женщи-
не в выплате отказали. Тогда 
гражданка обратилась в суд о 
взыскании уже 450 тыс. руб-
лей и неожиданно выиграла 
процесс. Деньги заявительни-
це были перечислены, и толь-
ко потом выяснилось, что жен-
щина в «виновной» организа-
ции никогда не работала, а до-
кументы подделала. В данный 
момент ловкачка ждёт судеб-
ного разбирательства уже под 
стражей.

Анна САХАРОВА

Хроника

Стрельба 
в Нижегородском

Тот день для частного 
предпринимателя Васи-
лия Курочкина (все имена 
и фамилии изменены) ни-
чем не отличался от пре-
дыдущих. Утром он при-
ехал с дачи, чтобы прове-
рить свой торговый ларёк, 
заехал в банк снять день-
ги. После этого переку-
сил, вымыл свой автомо-
биль и поехал было об-
ратно на дачу. В привыч-
ных хлопотах коммерсант 
не заметил, что за его пе-
редвижениями давно на-
блюдала пара вниматель-
ных глаз. Его автомобиль 
ехал по Нижегородской 
улице, как вдруг в води-
тельскую дверь влетел 
«Ниссан». Послышался 
удар, затем прозвучала 
пара выстрелов. Из маши-
ны выскочили двое. Один 
из нападавших разбил 
окно в автомобиле пред-
принимателя пистоле-
том Макарова. Курочкин 
резко дал газу и даже уму-
дрился оторваться от по-
гони, но через несколько 
минут путь к отступле-
нию преградила пробка. 
Он услышал визг тормо-
зов: тот самый «Ниссан» 
был тут как тут. Разбой-
ники распылили в лицо 
жертвы содержимое га-
зового баллончика, пере-
рыли вещи на заднем си-
денье и быстро скрылись. 
Придя в себя после шока, 
Василий обнаружил, что 
пропала сумка, в которой 

было около 50 тыс. рублей 
и планшет. 

Отняли всю выручку

Оперативники проана-
лизировали видеозаписи 
и установили личности 
преследователей. К напа-
дению оказались причаст-
ны приезжие разнорабо-
чие. Аслан клал плитку, а 
Нурик таксовал на авто-
мобиле «Хёндай», за арен-

ду которого платил хозяе-
вам 2 тыс. рублей в сутки. 
Жили трудовые мигранты 
в съёмной квартире, ко-
торую делили ещё с девя-

тью соотечественниками. 
Очень хотелось денег, 

добытых лёгким спосо-
бом. В качестве жертв 
абреки выбирали мелких 
предпринимателей. Было 
установлено, что зло-
умышленники ранее на-
пали на двоих бизнесме-
нов в Подмосковье. Су-
пруги Пашины, занимаю-
щиеся продажей табачных 
изделий и продуктов пи-
тания, возвращались до-

мой в родном городе Об-
нинске и везли в сумке 
дневную выручку — 250 
тыс. рублей. 

Внезапно в подъезде на 
предпринимателей напа-
ли четверо приезжих, в 
числе которых были Ну-
рик и Аслан. С криками 
«Это ограбление!» жен-
щину прижали к стене, её 
супругу сломали нос и по-
хитили сумку с деньгами. 
Мужчина ринулся вслед за 
разбойниками, но догнать 
не смог. Запомнил только 
номер на белом «Ниссане». 

Суровый приговор

Несмотря на явные до-
казательства вины, уча-
стие в вооружённом напа-
дении на автомобиль фи-
гуранты не признают, ут-
верждая, что никогда не 
были на Нижегородской 
улице. Ограбление супру-
гов-бизнесменов призна-
ёт только Нурик, его по-
дельник от дачи показа-
ний отказался. С учётом 
позиции государственно-
го обвинителя Лефортов-
ской межрайонной про-
куратуры суд приговорил 
разбойника с пистолетом 
к 10 годам лишения свобо-
ды, его подельника — к 8 
годам 6 месяцам лишения 
свободы. Оба будут отбы-
вать наказание в исправи-
тельной колонии строгого 
режима.

Анна САХАРОВА

По информации Лефортовской 
межрайонной прокуратуры

Охота на лавочников
Лефортовский суд приговорил к длительному тюремному
заключению банду разбойников из Подмосковья

Личности 
бандитов 
установил 
быстро

ФСИН России планирует 
открыть первый в столич-
ном регионе участок для 
принудительных работ – 
он появится на территории 
района Капотня в 2019 году. 

Об этом сообщает ТАСС со 
ссылкой на слова начальни-
ка Управления организа-
ции наказаний, не связан-
ных с изоляцией осуждён-
ных от общества, ФСИН 

России Евгения Лукьянца.
— В столичном регио-

не запланировано откры-
тие сперва участка, а затем 
и полноценного исправи-
тельного центра на базе од-

ного из учреждений уголов-
но-исполнительной систе-
мы на улице Верхние Поля в 
Капотне на 200 мест, — рас-
сказал Лукьянец.

Маргарита ШЕВЦОВА

На принудительные работы в Капотню ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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Нажми на тормоз рукой!

К 
автомобилю с 
яркой раскрас-
кой и буквами 
«Учебна я» на 

борту подкатил молодой 
парень в инвалидной ко-
ляске и аккуратно пере-
брался на водительское 
сиденье. Машина мед-
ленно огибает оранже-
вые конусы на площад-
ке, разрисованной яркой 
дорожной разметкой. Ин-
структор, сидящий рядом 
с мужчиной, просит при-
бавить скорость.

Именно так учатся во-
дить автомобиль курси-
сты автошколы «Онлайн», 
где есть два автомобиля, 
оборудованные для ин-
валидов-колясочников.

Корпуса, где проходят 
теоретические и практи-
ческие занятия, полно-
стью приспособлены для 
инвалидов: есть пандусы, 
специальные туалеты. 

— Перед тем как выйти 
на площадку, будущие во-
дители отрабатывают мо-
торику и логику действий 
на тренажёрах. Это зна-
чительно облегчает даль-
нейшее обучение, — рас-
сказывает основатель ав-
тошколы для инвалидов, 
председатель правления 
Союза автошкол Москвы 
Александр Ачкасов. 

Правила 
должны знать все

— В разработке специ-
альной адаптивной про-
граммы обучения при-
нимали участие сотруд-
ники Комитета по безо-

пасности Мосгордумы, а 
также профильные мини-
стерства и ведомства. По 
сравнению с программой 
подготовки здоровых во-
дителей эта включает 
меньшее количество обу-
чающих модулей и не даёт 
право выпускнику рабо-
тать профессиональным 
водителем. В год мы мо-
жем принять на бесплат-
ное обучение не более 
50 человек, — говорит 
Александр Ачкасов. 

В прошлом году обу-
чение прошли 40 чело-
век. Заниматься прихо-
дят люди разные — как 
на колясках, так и с про-
тезами, но в основном с 
1-й и 2-й группой инва-
лидности. 

— Все обучающиеся 
сдают экзамен на права 
категории B. В этом году 
их получили уже восемь 
человек. Но бывают слу-
чаи, когда инвалиды сами 
перестают заниматься: 
бросают на полпути, по-
тому что теряют веру в 
себя, — считает он.

Чтобы попасть в авто-
школу, нужно пройти 
очень строгую медко-
миссию.

И паралимпийцу 
не сладко

Виталий Гриценко за-
нимается в школе уже 
полгода. Сдал бы на пра-
ва раньше, но не позволя-
ет спортивная жизнь. Ви-
талий — член паралим-
пийской сборной России 
по лёгкой атлетике про-
шлого года, завоевал две 
золотые и две серебря-
ные медали на чемпиона-
те Европы для лиц с огра-
ниченными возможностя-
ми здоровья. В спорт Ви-
талий пришёл четыре года 
назад. До этого было пять 
лет реабилитации в воен-
ных госпиталях Москов-

ского гарнизона. Служил 
снайпером-разведчиком. 
Девять лет назад получил 
осколочное ранение по-
звоночника при обстреле 
из миномёта — и ноги от-
казали. 

— Прошлым летом 
на фестивале «Небо для 
всех» увидел представи-
телей этой автошколы, 
заинтересовался, решил 
получить права: на метро 
очень неудобно ездить, 
оно практически не при-
способлено для передви-
жения инвалидов. Вой ти в 
метро проблема: пандусы 
в виде железных рельсов, 
редкие и узкие, на лестни-

цах можно покалечиться. 
Несколько раз падал, хотя 
окружающие и подстрахо-
вывали. Часто приходится 
просить друзей подвезти 
на их машинах. Я посто-
янно в движении: спортом 
занимаюсь ежедневно, — 
поделился 31-летний жи-
тель ЮВАО Виталий.

Машина у него уже есть 
— «Мазда»: военной пен-
сии хватило на её покуп-
ку. За 20 тысяч оборудо-
вал её ручным управле-
нием. После получения 
прав наконец-то сможет 
сам доехать до аптеки, 
магазина или на трени-
ровку.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Записаться в автошколу 
для инвалидов можно через 
Союз автошкол Москвы 
по тел. (499) 750-1571

Инвалиду на автомобиле 
передвигаться удобнее

В нашем округе работает автошкола, где инвалиды
могут получить права

Оплатить 
имущественные 
налоги можно 
с помощью 
портала госуслуг

Не позднее 1 декабря 2017 
года москвичам предстоит 
уплатить земельный и транс-
портный налоги, а также налог 
на имущество физических лиц.

Посмотреть начисления на-
логоплательщики уже сейчас 
могут в своём «Личном каби-
нете» на официальном сайте 
ФНС России, авторизоваться 
в котором можно также с по-
мощью подтверждённой учёт-
ной записи единого портала го-
сударственных и муниципаль-
ных услуг. 

Авторизация возможна толь-
ко для пользователей, кото-
рые обращались для получе-
ния реквизитов доступа лично 
в один из центров обслуживания 
(МФЦ, администрацию, отделе-
ния ПФР, МВД и другие). В слу-
чае если учётная запись была 
подтверждена ранее «Почтой 
России», то необходимо прой-
ти переподтверждение в одном 
из центров обслуживания. Пе-
речень активных центров об-
служивания доступен по адре-
су: esia.gosuslugi.ru/public/ra.

Следует помнить, что рас-
сылка бумажных налоговых 
уведомлений не осуществляет-
ся в адрес москвичей, подклю-
чённых к сервису «Личный ка-
бинет налогоплательщика для 
физических лиц» на официаль-
ном сайте ФНС России. То же 
касается и случая, когда общая 
сумма налогов составляет ме-
нее 100 рублей.

Если пользователь данно-
го сервиса проинформировал 
налоговые органы о необходи-
мости получения документов на 
бумажном носителе, единое на-
логовое уведомление на упла-
ту имущественных налогов за 
2016 год будет направлено в 
адрес налогоплательщика по 
почте и размещено в его «Лич-
ном кабинете».

В школе для обучения инвалидов 
оборудованы два автомобиля

Александр Ачкасов 

Московский нефтеперераба-
тывающий завод (МНПЗ) завер-
шил работы по плановой заме-
не ствола факельной установки. 
Эта система отвечает за удале-
ние избытков технического газа, 
который может образоваться в 
процессе работы предприятия. 
Она предотвращает попадание 
продуктов переработки в атмос-
феру и является одним из клю-
чевых элементов безопасности 
завода. 

За работой факельной систе-
мы следит городская автома-
тизированная система монито-
ринга воздуха. На трубах уста-
новлены чувствительные дат-
чики, которые передают данные 
службе контроля в режиме ре-
ального времени. Кроме того, 
за факелом ведётся круглосу-
точное наблюдение с помощью 
видеокамер. Они также транс-
лируют сведения в регулирую-
щие инстанции. 

Благодаря модернизации 
предприятия, начатой шесть 
лет назад, почти весь объём газа 
вовлекается в производство, так 
что факельную систему включа-
ют по большей части для про-
филактики. Если раньше факел 
приходилось использовать по-
рядка сорока дней в году, то те-
перь эта необходимость сокра-
тилась всего до пяти дней. Как 
нам объяснили на предприятии, 
когда эта система не использу-
ется, то из ствола идёт водяной 
пар, который не даёт атмосфер-
ному воздуху попасть внутрь си-
стемы и помешать её работе. 

Факельная установка МНПЗ 
была построена по европейско-
му проекту и модернизирована 
в 2012 году. Стометровый фа-
кельный ствол и современная 
система управления обеспечи-
вает надёжное устранение из-
лишков газа. Обновление фа-
кельной установки стало ча-

стью масштабной модерниза-
ции предприятия. 

Первый этап программы завер-
шился в 2015 году. К этому момен-
ту Московский НПЗ ликвидиро-
вал отходы производства за совет-
ский период и снизил общее воз-
действие на окружающую среду 
на 50%. Второй этап модерниза-
ции закончится в 2020 году. За 
это время завод полностью заме-
нит всё устаревшее оборудование 
техникой нового поколения: она 
в разы надёжнее, эффективнее и 
экологичнее. Так, в этом году был 
запущен уникальный для отече-
ственной промышленности ком-
плекс сооружений «Биосфера», 
который обеспечивает очистку 
сточных вод до 99,9%. В резуль-
тате большая часть воды повтор-
но используется в производстве, 
уменьшая нагрузку на городские 
очистные сооружения и сберегая 
ресурсы столичных водо ёмов. 
Также готовится к запуску новая 

установка по переработке неф-
ти — «Евро+». К концу модерни-
зации общее влияние завода на 
окружающую среду снизится ещё 
на 50%.

Сегодня МНПЗ перерабатыва-
ет 11 млн тонн чёрного золота в 
год. Здесь выпускается более 30 

наименований продукции, в том 
числе и бензин международного 
стандарта Евро-5. Московский 
завод полностью перешёл на про-
изводство этого экологического 
топлива в 2013 году — одним из 
первых в России. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Факельная установка Московского НПЗ 
стала ещё надёжнее Процесс замены 

факельной системы
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нашего времени на пер-
вом месте инсульт и ин-
фаркт. От своевременно-
сти оказания помощи за-
висит жизнь человека. О 
том, какую первую по-
мощь можно оказать та-
ким больным, рассказали 
Руслан Багаутдинов, на-
чальник отдела по работе 
с ЮВАО Дирекции по ко-
ординации деятельности 
медицинских организа-
ций столичного Департа-
мента здравоохранения, и 
Ирина Черникова, заведу-
ющая отделением кардио-
логии и функциональной 
диагностики ДЦ №3.

Действовать быстро

— Все сердечники и даже 
те, у кого нет заболеваний 
сердечно-сосудистой си-
стемы, боятся диагноза 
«инфаркт мио карда». Не-
обратимые процессы в 
сердце развиваются бы-
стро. Если человек не по-
лучит своевременное лече-
ние, то случится останов-
ка сердца, — говорит Ири-
на Черникова.

Не путайте инфаркт 
с сердечным 
приступом

Основной критерий, ко-
торый поможет «вычис-

лить» инфаркт, — это ког-
да даже после приёма ни-
троглицерина боль в серд-
це не прекращается и не 
ослабевает.

Инфаркт сигнализи-
рует о себе сильной бо-
лью, которая охватыва-
ет шею, челюсть, живот. 
Одновременно появля-
ются одышка, ощущение 
изжоги. Учащается пульс, 
давление резко повышает-
ся или понижается. Боль-
ной ощущает озноб, холо-
деют и немеют конечно-
сти. Это происходит из-за 
того, что сильно замедля-
ется кровообращение.

Заметив такие симпто-
мы у себя или у близкого 
человека, срочно вызы-
вайте медиков. 

Дайте нитроглицерин

— Есть максимум 10 
минут, чтобы начать ока-
зание помощи при ин-
фаркте миокарда, — про-
должает Ирина Чернико-
ва. — Обеспечьте боль-
ному покой. Но не стоит 
его укладывать, особен-
но если затруднено дыха-
ние, достаточно больного 
усадить или разместить в 
полусидячем положении.

Обеспечьте доступ све-
жего воздуха, откройте 
окно, расстегните ворот 
одежды. Дайте больно-
му таблетку нитроглице-
рина. Он не снимет боль, 
но поможет выиграть вре-
мя. Помните, что следую-

щую таблетку можно при-
нять спустя 15 минут, ина-
че есть риск сильно сни-
зить давление, что ещё 
больше замедлит крово-
обращение.

Боль при инфаркте на-
столько сильная, что че-
ловек может потерять со-
знание и даже умереть 
от болевого шока. В та-
ком состоянии больной 
начинает сильно пани-
ковать, что вызывает до-
полнительный спазм со-
судов. Поэтому вслед за 
нитроглицерином сто-
ит накапать ему валокор-
дина или корвалола. При 
сильной боли можно дать 
таблетку анальгина или 
обезболивающие препа-
раты нестероидной груп-
пы. Если есть тонометр, 
измерьте больному давле-
ние и пульс, дайте препа-
рат, который обычно при-
нимает человек. Можно 
дать аспирин — это помо-
жет уменьшить вязкость 
крови и улучшит проходи-
мость сосудов. Если серд-
це остановилось, немед-
ленно начинайте его не-
прямой массаж.

Ирина МИХАЙЛОВА

Здоровье

Сердцу не прикажешь

Инфаркт — 
самое опасное 
заболевание 
в мире

Как оказать первую помощь при инфаркте

— Оптимальный срок для доставки 
больного в лечебное учреждение при ин-
сульте — не более трёх часов с момента 
заболевания, — говорит Руслан Багаут-
динов. — Чем раньше оказана помощь, 
тем больше возможностей восстановить 
повреждённые клетки мозга и сохранить 
все функции человеческого организма. 

Признаками грозного заболевания мо-
гут быть дезориентация в пространстве, 
невнятная речь, потеря сознания, кривая 
улыбка, судороги, односторонний пара-
лич руки и ноги. 

Пока врачи спешат на помощь, уложи-
те больного прямо там, где произошёл 
приступ, на спину или на бок. Подложите 

что-нибудь под голову и слегка поверни-
те её в сторону, чтобы в случае возник-
новения рвоты человек не захлебнулся. 
Создайте условия для хорошего досту-
па кислорода, откройте окно, расстегни-
те рубашку, ослабьте галстук и ремень. 
При возможности измерьте давление. 
Если оно более 150/90 — 160/100 мм 

ртутного столба, можно дать понижа-
ющие давление препараты, слегка на-
давить на солнечное сплетение или на 
закрытые глаза. В случае пониженного 
давления приподнимите ноги, при этом 
голову опускать нельзя, помассируйте 
область сонных артерий по бокам шеи. 
При остановке сердца нужно сделать 

его непрямой массаж и искусственное 
дыхание. 

— Если вы ощутили резкое ухудшение 
самочувствия, а рядом никого нет, то не-
медленно вызывайте скорую, откройте 
дверь, ложитесь в постель и постарай-
тесь не волноваться, — советует доктор.

Ирина МИХАЙЛОВА

Инсульт: основные признакиОбратите внимание
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Велосипед по-русски
Житель Кузьминок и энтузиаст электротранспорта воплощает в жизнь проекты
изобретателей со всей России

Ж
итель Кузь-
минок Вадим 
Вахрушин до 
того, как за-

нялся электротранспор-
том, работал в сфере те-
лекоммуникаций и 
связи, затем вёл кур-
сы по предпринима-
тельству. На курсах 
он познакомился с 
инженером Игорем 
Бредихиным, ко-
торый позвал его в 
компанию eczo.bike 
для участия в про-
екте по разработке 
экзокомплекта для вело-
сипедов. 

Необычный проект не 
дожил бы до воплощения, 
если бы не опыт Вадима, 
который, став финансо-
вым директором, выстро-
ил бизнес-модель, собрал 
команду, нашёл инвесто-
ров, помог подключить 
к проекту Фонд разви-
тия интернет-инициатив 
(ФРИИ). Сейчас eczo.bike 
входит в 25 самых пер-
спективных технологи-
ческих компаний РФ. 

Экзокомплект оказал-

ся уникальной разра-
боткой по многим пара-
метрам. Так же как эк-
зоскелет придаёт допол-
нительные возможности 
человеку, так и экзоком-

плект превращает 
обычный велоси-
пед в экологичное 
средство скорост-
ного передвиже-
ния — экзобайк. 

— Мы изучали 
похожие китай-
ские, американ-
ские, европей-
ские разработ-

ки. По сочетанию скоро-
сти, стоимости и удобства 
наша разработка превос-
ходит их, — уверен Вадим. 

Скалолаз и тягач

Комплект с мощным 
мотором (до 1700 Вт) и с 
аккумуляторной батаре-
ей крепится на раму ве-
лосипеда. Велик стано-
вится тяжелее на 10 кг, 
зато едет со скоростью до 
50-60 км/ч. Батарея дер-
жит заряд два часа — это 
до 100 км пробега. Съём-

ный блок можно зарядить 
дома. 

На испытаниях экзо-
байк свободно взлетел по 
лестнице и протащил за 
собой «Форд Мондео» ве-
сом 1,5 тонны. 

Благодаря крутящему 
моменту (сила тяги) 150 
Нм экзобайк может пре-
одолевать горы под углом 
30% без подкручивания 
педалей. Для сравнения: 
тяга бензинового двигате-
ля «Хёндай Солярис» объ-
ёмом 1,4 литра — 135 Нм.

Самый «инновацион-
ный» в экзокомплекте — 
контроллер. Это борто-
вой компьютер, как у авто: 
круиз-контроль, режимы 
«дождь», «спортивный», 
удалённый запуск бата-
реи, защита от кражи, 
управление через смарт-
фон. Его разработка спе-
циалистами из Владиво-
стока и Хабаровска заняла 
несколько лет. Мотор и ба-
тарея — тоже российской 
разработки. 

Экзокомплект приго-
дится любителям езды на 
горных велосипедах, экс-

тремального туризма, а 
также любителям даль-
них расстояний, работ-
никам служб доставки. 

«Русские 
придумали танк»

Европейцы оценили не-
высокую, по их меркам, 
стоимость комплекта — 
всего тысяча долларов, 
ведь европейские аналоги 
стоят в восемь раз дороже. 

О мощности экзобайка 

в уважительно-иронич-
ном тоне написало немец-
кое издание Stern: «Что бы 
русские ни делали, у них 
получается танк», «Ангела 
Меркель вряд ли поедет на 
таком велосипеде». 

— После этого нам по-
сыпались заказы из Гер-
мании, — рассказыва-
ет финансовый директор 
проекта. 

Экзокомплект адапти-
рован под русскую зиму. 
Аккумулятор можно по-

догреть на расстоянии со 
смартфона, можно пове-
сить комплект на байк с 
толстыми колёсами (фэт-
байк) и гонять по зимним 
дорогам. 

В планах Вадима Вахру-
шина — запуск электроса-
мокатов, совмещённых с 
автобусом, электроплат-
формы под любые фурго-
ны, сеть электрических 
заправок и другие про-
екты.  

Мария ГУСЕВА

Экзобайк 
может тянуть 
на тросе 
автомобильВадим Вахрушин

Новый электродвигатель — лёгкий и мощный
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Размять шею 
поможет нос

О полезных и простых 
упражнениях, которые помо-
гут избавиться от боли в шее, 
рассказала инструктор одного 
из фитнес-центров в Печатни-
ках Виктория 
Беланова.

— Выполня-
ем круговые 
движения го-
ловой вправо 
и влево. Де-
лаем упраж-
нение плавно, полный круг 
не выполняем, иначе будет 
большая амплитуда и движе-
ния станут слишком резкими 
для позвонков, — поясняет 
Виктория. — Затем наклоня-
ем голову в сторону и фикси-
руем её рукой, при этом про-
тивоположным плечом тянем-
ся вниз — так мышцы хорошо 
разомнутся.

Ещё одно упражнение, ко-
торое можно выполнить даже 
на работе, не привлекая вни-
мания, также поможет раз-
мять шею. Голову опускаем 
вниз и руками надавливаем 
на затылок, локти при этом 
должны быть направлены в 
пол. Задерживаемся в этом 
положении на несколько се-
кунд, а затем, не убирая рук, 
пробуем медленно повернуть 
голову влево и вправо. Пяти-
шести повторений будет до-
статочно. Затем возвращаем-
ся в исходную позицию и чуть 
сильнее надавливаем руками 
на затылок. 

— Следующее упражнение 
выполняем лёжа, под голову 
что-нибудь подкладываем, на-
пример свёрнутый коврик. Ле-
жим ровно и на вдохе тянемся 
подбородком вверх, на выдо-
хе возвращаемся в исходное 
положение, при этом голо-
ву не поднимаем, работает 
лишь подбородок. Достаточ-
но шести-восьми повторений, 
— советует тренер. — Оста-
ёмся лежать на спине и кон-
чиком носа рисуем круг, при-
мерно по восемь раз в каж-
дую сторону.

Закончить разминку шеи 
можно круговыми движения-
ми плечами — восемь раз на-
зад и столько же раз вперёд.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Делай тело«Русь Малаховка» 
вышла в лидеры
Предварительные итоги первого круга ЛФЛ ЮВАО

С 
начала нового 
спо р т и вног о 
сезона Люби-
тельской фут-
больной лиги 

Юго-Восточного округа 
прошло три месяца, за-
канчивается первый круг 
первенства. Игры по-
прежнему проходят каж-
дый выходной день на ста-
дионах «Дворец пионеров» 
в Текстильщиках и «Неф-
тяник» в Капотне. Как 
проявляют себя команды 
и игроки, «ЮВК» узнал у 
помощника руководите-
ля ЛФЛ ЮВАО Олега Ид-
жилова.

«Линия Алькор» сдаёт 
позиции

Напомним: в прошлом 
и позапрошлом сезонах 
чемпионом в Премьер-
лиге становилась коман-
да «Линия Алькор». Одна-
ко на этот раз дела у клу-
ба складываются не так 
удачно.

— Сейчас «Линия Аль-
кор» занимает лишь 9-е 
место, — рассказывает 
Олег Иджилов. — Мень-
ше чем за половину чем-
пионата команда потеря-
ла больше очков, чем за 
весь прошлый сезон. Воз-
можно, это связано с тем, 
что из клуба в текущем се-
зоне ушёл основной напа-
дающий Гусейн Гусейнов.

За лидерство в турнир-
ной таблице сейчас борют-
ся команды «Русь Мала-
ховка», «Флагман», «Мил-
лениум». По итогам 14-го 
тура у первого клуба 28 оч-
ков, у двух других — по 27.

— На данный момент мы 
наблюдаем чрезвычайную 
плотность в таблице. Это 
значит, что в случае удач-

ной или неудачной серии 
игр команды могут как 
взлететь вверх, так и про-
валиться вниз, — говорит 
Олег Иджилов.

Выбрал футбол

В команде «Русь Мала-
ховка» в этом сезоне поя-
вился новый нападающий 
— Дмитрий Сарайкин. Он 
сразу же стал лучшим бом-
бардиром лиги: за девять 
игр забил 24 гола. Это на 
девять голов больше, чем у 
второго по рейтингу бом-
бардира — Дмитрия Бры-
лёва из коман ды «Домоде-
дово».

Так, Дмитрий Сарайкин 
в этом сезоне дважды сде-
лал «пента-трик», то есть 
забил по пять мячей за 
матч. Один из них был в 
ворота клуба «Линия Аль-
кор», у которой «Русь Ма-
лаховка» выиграла со счё-
том 7:5.

Дмитрию 24 года, он жи-
вёт в подмосковном горо-
де Раменское. Сейчас рабо-
тает в патрульно-постовой 
службе полиции. В про-
шлом он профессиональ-
ный футболист: в течение 
пяти лет играл за коман ду 
«Сатурн» — сначала в Лю-
бительском дивизионе, а 
потом и в Профессиональ-
ной футбольной лиге.

— Когда в 2014 году «Са-
турн» возобновил своё 
участие в ПФЛ, передо 
мной встал выбор: либо 
посвятить себя работе в 
полиции, либо стать про-
фессиональным футболи-
стом, — рассказал «ЮВК» 
Дмитрий. — Тогда я вы-
брал футбол, так как это 
было моей мечтой с дет-
ства. Я играл на дворо-
вых площадках с четырёх 

лет, при этом в футболь-
ных секциях не занимал-
ся. Ходил на игры «Сатур-
на» и всегда мечтал присо-
единиться к команде.

Но со временем прио-
ритеты поменялись. Сей-
час у Дмитрия есть жена 
и маленький ребёнок, он 
строит карьеру в право-
охранительных органах. 
И параллельно играет в 
Любительской футболь-
ной лиге нашего округа.

Фавориты 
других дивизионов

Что касается остальных 
дивизионов, то в Первом 
фаворитом на данный 

момент считается коман-
да «Спарта-2015». В про-
шлом году этот клуб за-
нял 1-е место во Втором 
дивизионе, поэтому пере-
шёл в Первый. И уже за-
нимает в нём лидирую-
щую позицию.

Дру гой победитель 
Второго дивизиона (В) — 
команда«Олимпия», она 
также начала сезон очень 
удачно. Правда, в послед-
неё время показывает не 
такие высокие результа-
ты, спустившись в сере-
дину таблицы.

В Третьем дивизионе 
внимание на себя обра-
щает команда «Гэлакси». 
Она уверенно держит ли-
дерство, одержав 15 побед 
в 15 матчах.

Анна КРИВОШЕИНА

Где можно 
смотреть игры
Следить за ходом игр ЛФЛ 
ЮВАО можно по ссылкам: 
Канал на YouTube: www.
youtube.com/user/lfluvao
Группа «ВК»: vk.com/uvaolfl
Официальный сайт: 
lfl.ru/uvao

В Любительскую лигу пошли 
профессионалы

Футболисты 
команды «Русь 
Малаховка» 
(синие футболки) 
потеснили 
лидеров 
прошлых лет
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Усталый романтик 
На премьере в Московском Губернском театре в Кузьминках 
Михаил Задорнов прошёлся на руках и сел на шпагат

Н
е стало пи-
с а т е л я- с а-
тирика Ми-
хаила Задор-
нова. Он не 

раз приезжал в Москов-
ский Губернский театр, 
где идёт спектакль «Вес-
на» по его рассказам. Ре-
шением художественно-
го руководителя театра 
Сергея Безрукова этот 
спектакль будет навсег-
да оставлен в репертуаре. 

Вспомнить молодость

— С Михаилом Никола-
евичем мы познакомились 
давно, около 15 лет назад, 
— говорит Ирина Безру-
кова, ведущая авторской 
программы «Разговор на 
сцене». — Однажды, когда 
зашёл разговор о его дра-
матургических опытах, 
он рассказал, что в Риге и 
в Минске идут спектакли 
по его ранним рассказам. 
У него были видеозаписи, 
я попросила их показать. 
Версии оказались любо-
пытными и очень разны-
ми. Мне показалось, что 
можно сделать постанов-
ку и в нашем театре. Задор-
нов был невероятно вооду-
шевлён, поскольку в Мо-
скве его спектакли не шли. 
«Весна» получилась не-
обычайно лиричной и ро-
мантической. Это очень 
трогательный спектакль, 
объединённый общими 
темами: первая влюблён-
ность, юношеские поры-
вы, чистые и эмоциональ-
ные отношения, а главное 
— стремление вырваться 
из рутины обыденности. 
И при этом — много бы-
товых сценок, точных на-
блюдений, узнаваемых де-
талей.

Машина времени 

Задорнов любил го-
ворить, что он не сати-

рик, а усталый романтик. 
От этих рассказов веет 
очень хорошим студенче-
ским временем, временем 
стройотрядов и романти-
ки, которое наше поколе-
ние ещё помнит, а следу-
ющее — уже нет.

— На премьере все силь-
но волновались: ждали 
его реакцию, — продол-
жает Ирина Безрукова. — 
Я сидела неподалёку, ко-
нечно, поглядывала на 
его лицо и в какой-то мо-
мент вдруг поняла, что он 
ощущает себя как в маши-
не времени — он перенёс-
ся в свою молодость.

Главный герой спекта-
кля, Юра, это действи-
тельно сам автор в моло-

дости. Недаром в рассказе 
«Первый тамбур» мельком 
упоминается, что он рабо-
тает «по этим всяким кос-
мическим делам» — как из-
вестно, Задорнов окончил 
Московский авиационный 
институт, несколько лет ра-
ботал инженером на кафе-
дре конструкции и проек-
тирования двигателей.

— «Весна» Задорнову 
очень понравилась, он 
был взволнован. На по-
клонах, когда все выш-
ли на сцену, он сказал 
совершенно прекрасные 
слова, в частности указав 
на исполнителя главной 
роли Сашу Соколовского: 
«А вот и молодой Задор-
нов!» И вдруг сел на шпа-
гат, потом вскочил, тут же 
встал на руки и прошёлся 
по сцене на руках. Саша 
не удержался, тоже встал 
на руки и пошёл вслед за 
ним. Когда оба встали на 
ноги, Михаил Николае-
вич сказал: «Ну вот, я же 
говорил — перед вами мо-
лодой Задорнов!»

Сначала сыграли 
рассказы в гримёрке 

Делать спектакль пору-
чили двум молодым актё-
рам, пробовавшим себя 
в режиссуре, — Евгению 
Гомоною и Степану Ку-
ликову.

— Стою я в нашем теа-
тральном кафе, повора-
чиваюсь и вдруг пони-
маю, что высокий чело-
век позади меня — это 
Задорнов, — говорит 
Степан Куликов. — Мы-

потом ещё раз встреча-
лись. Он расспрашивал 
нас, как всё будет, вы-
сказывал своё мнение, 
но деликатно.

— Сначала мы сыграли 
рассказы вдвоём, в гри-
мёрке, меняясь персона-
жами: читали и за пас-
сажиров в тамбуре, и за 
других героев, перебива-
ли друг друга, смеялись, 
ругались, — говорит Ев-
гений Гомоной. 

Говорит 
со зрителем с экрана 

Согласно замыслу ре-
жиссёров Задорнов тоже 
стал участником спек-
такля: он несколько раз 
появляется на большом 
экране.

— Слова Задорнова о 
системе, в которую загнал 
себя современный чело-
век, открывают спектакль, 
— говорит сегодняшний 
исполнитель главной роли 
Сергей Бурлаченко. — За-
тем, по ходу спектакля, он 
появляется на экране, что-
бы прокомментировать, 
что происходит на сцене, 
сообщить, что чувствует 
главный герой, констати-
ровать: ещё один прогул — 
попытка вырваться из си-
стемы.

Марина 
МАКЕЕВА

Пьеса 
получилась 
очень 
лиричной 
и грустной

Михаил Задорнов 
с Ириной Безруковой

На премьере 
в Губернском театре

В технополисе 
«Москва» 
откроют центр 
поддержки 
бизнеса

В префектуре ЮВАО 
прошла встреча предста-
вителей органов испол-
нительной власти с биз-
нес-сообществом в рамках 
проекта «Час предприни-
мателя».

— В Москве более 700 
тысяч субъектов МСП, 
это 13% от всех субъектов 
МСП по России, — расска-
зал Алексей Фурсин, заме-
ститель председателя шта-
ба по защите бизнеса, ру-
ководитель Департамен-
та науки, промышленной 
политики и предпринима-
тельства города Москвы. 
— На ваших предприяти-
ях трудится более 2 мил-

лионов человек, это 30% 
всего работающего насе-
ления Москвы. Наша ос-
новная задача — поддер-
жать предпринимателей. 
Это информационно-кон-
сультационная поддерж-
ка, которую можно полу-
чить в центрах услуг для 
бизнеса, этих центров 13, 
они расположены по всему 
городу. В Юго-Восточном 
округе такой центр нахо-
дится по адресу: улица 
Волочаевская, 18. Вскоре 
мы откроем новый, более 
удобный центр в технопо-
лисе «Москва» на Волго-
градском проспекте.

На встрече говорилось 
о деятельности Прокура-
туры ЮВАО города Мо-
сквы и о мероприятиях, 
направленных на защиту 
прав предпринимателей.

 Ирина ЛАПОВОК

У бизнесменов были вопросы 
к  представителям власти
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Б
ульвар Энту-
зиастов — это 
короткая ули-
ца от Рогож-
ской Заставы 

до начала шоссе Энтузи-
астов, которая до рево-
люции носила название 
Владимирская Бульвар-
ная улица. В XV-XVI ве-
ках французское слово 
«бульвар» означало фор-
тификационное соору-
жение вроде крепостного 
вала, но со временем оно 
утратило первоначаль-
ный смысл, и «бульвар» 
стало означать зелёную 
аллею для прогулок горо-
жан. На старой фотогра-
фии действительно виден 
фрагмент бульвара со ска-
мейками и высаженными 
в ряд молодыми деревца-
ми. Но разбитая мостовая 
и неказистые деревянные 
домишки выдают спря-
тавшуюся за французским 
словечком родную проле-
тарскую окраину. 

От тех домиков не оста-
лось и следа, зато появил-
ся сквер возле железнодо-
рожной платформы Серп 
и Молот, в котором ко-

ротают время пассажиры 
электричек. Любители 
старины, без сомнения, 
оценят историческую до-
стопримечательность — 
выполненный из камня 
верстовой столб с указа-

нием даты установки — 
«1783 год» и расстояния 
от города — «От Москвы 2 
версты». Первые подобные 
подсказки путникам по-
явились в столице в XVII 
веке, но те таблички были 

деревянными, а в 1764 году 
императрица Екатерина 
Великая распорядилась 
установить на казённых 
почтовых трактах камен-
ные дорожные знаки.

Создаётся впечатление, 

что с этим историческим 
памятником связана не-
кая загадка. Распростра-
нённая в прошлом на Руси 
единица измерения рас-
стояния — верста — со-
ставляет чуть больше ки-
лометра. От какой точки 
были отсчитаны указан-
ные на памятнике 2 вер-
сты? Если от Кремля, то 
далековато; если от заста-
вы, так вот она, в двух ша-
гах; если от Садового коль-
ца — около 1750 метров — 
тоже немного не сходится. 
Можно предположить, что 
столб изначально стоял в 
другом месте, а потом пе-
реместился на Рогожку. В 
любом случае для Москвы 
это редкий сохранивший-
ся артефакт, ведь только в 
окрестностях Дорогоми-
ловской Заставы замечены 
остатки ещё одного подоб-
ного верстового столба.

Евгений ЧЕСНОКОВ

В двух верстах от Москвы
На Рогожской Заставе стоит столб, установленный при Екатерине II

Со столбом 
связана 
загадка

Верстовой столб
Бульвар Энтузиастов. 
1940-1950 годы

Митинг у памятника 
Ленину. 1967-1972 годы

Бульвар Энтузиастов 
в наши дни

Заставы Ильича уже нет, 
а Ильич всё стоит
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В 
галерее «Печат-
ники» открылась 
выставка фотоху-
дожника и дизай-

нера Николая Яснополь-
ского «Вспышка. Вы тут 
уже были». Концепция его 
проекта — район за райо-
ном запечатлеть всю Мо-
скву внутри трёх колец. В 
экспозицию вошла пер-
вая часть этой большой 
работы. 

— Москва, как коллаж, 
вобрала в себя древние 
кирпичи в узких переул-
ках и высокие конструк-
ции из стекла на широких 
проспектах. Неясные си-
луэты на стене, тень попе-
рёк улицы, кусочек стро-
ительной сетки, выгля-
дящий, как поля и холмы 
на картине. Эти объекты 
не назовёшь красивыми, 
но вдруг замечаешь, что 

все они связаны. Это це-
лый мир: он полон красо-
ты, но скрыт в нашей по-
вседневности, — описал 

свою идею Яснопольский.
Дополнят экспозицию 

снимки, сделанные фо-
тографом в других боль-

ших городах мира: в Веро-
не, Милане и Глазго. Так-
же гости увидят репродук-
ции картин признанных 

мастеров XX века: Пита 
Мондриана, Джорджо де 
Кирико, Эльсуорта Кел-
ли и других.

Николаю Яснопольско-
му 23 года. Он получил ху-
дожественное образование 
в авторской школе профес-
сора МАРХИ Александра 
Ермолаева и уже успел 
принять участие почти в 
30 выставках, в том числе 
на таких крупных площад-
ках, как Третьяковская га-
лерея на Крымском Валу 
и Музей изобразитель-
ных искусств им. Пушки-
на. А ещё он артист наби-
рающего в Москве попу-
лярность ЛАБ-дайджест 
театра. Здесь собирают-
ся молодые представите-
ли современного искус-
ства, которые придумыва-
ют шоу, объединяющие все 
направления творчества.

Выставка продлится до 
3 декабря. Полный билет 
— 100 рублей, льготный — 
50 рублей, школьникам — 
бесплатно. Время работы: 
вт. — вс. 11.00-20.00. Адрес: 
ул. Батюнинская, 14. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Из Лефортова 
видно Чили

Познакомиться с приро-
дой и культурой Чили 3 де-
кабря предлагает творче-
ское пространство «Сим-
вол» (ул. Золоторожский 
Вал, 11, корп. 20) на встре-
че с путешественником Дми-
трием Козловым. Он расска-
жет о землях Патагонии, че-
рез которые проходили ге-
рои романа Жюля Верна, об 
Озёрном крае и гигантских 
ледниках, о конкистадорах 
и чилийцах-индейцах. На-
чало в 12.00. Вход бесплат-
ный по регистрации на сай-
те simvolplace.ru.

На Перерве 
поговорят 
о Тарковском

6 декабря в медиацентре 
на Братиславской (ул. Пере-
рва, 56/2) состоится показ и 
обсуждение культовой фан-
тастической драмы Андрея 
Тарковского «Солярис» по 
одноимённому роману Ста-
нислава Лема. Трое учёных 
на орбитальной станции ис-
следуют необыкновенную 
далёкую планету, которая, 
похоже, и сама наблюда-
ет за ними. Начало в 20.00. 
Вход свободный, 12+.

Выставка редких 
книг в Печатниках

В библиотеке Политехни-
ческого музея (Волгоград-
ский просп., 42, корп. 5) от-
крылась выставка редких 
изданий, посвящённых изо-
бразительному искусству. 
Посетители познакомятся 
с факсимильными издани-
ями об импрессионистах, 
увидят неизвестные аква-
рели Сезанна, рисунки Ван 
Гога, пастель Ренуара и мно-
гое другое. О жизни и твор-
честве художников, а также 
об истории одной из старей-
ших научно-технических би-
блиотек России гостям рас-
скажут экскурсоводы. Вы-
ставка проработает до 15 
декабря. Осмотр проходит 
по четвергам и пятницам 
с 18.00 до 19.00. Вход бес-
платный по регистрации на 
сайте polymus.ru/ru/events.

Праздник 
молодости 
и красоты 
в Капотне

29 ноября во дворце 
культуры «Капотня» (2-й 
квартал, 20а) пройдёт кон-
курс на звание мисс и ми-
стера района. Всех, кто при-
дёт поболеть за молодых 
конкурсантов, ждёт боль-
шое развлекательное шоу: 
свои таланты покажут не 
только участники соревно-
вания, но и лучшие творче-
ские коллективы округа. А 
специальным гостем про-
граммы станут танцоры 
школы Аллы Духовой «То-
дес» на Рязанском проспек-
те. Начало в 18.00. Вход 
свободный. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

АфишаВ Печатниках покажут 
романтику больших городов
Новый взгляд на промзоны мегаполисов

В парке им. Артёма Боровика у 
станции метро «Братиславская» 
заработал каток с искусственным 
льдом. Он открыт для посещения с 
10.00 до 22.00. В будние дни с 10.00 
до 15.00 вход на каток бесплатный 
для всех желающих. Рядом работа-
ет пункт проката, где можно арен-
довать коньки и лыжи. 

По понедельникам и четвергам 
в 14.00 любителей спорта любого 
возраста ждут на бесплатные за-
нятия по хоккею с шайбой. Когда 
установится минусовая темпера-
тура, в парке зальют ещё один ка-
ток – с натуральным льдом. А ког-
да выпадет снег, недалеко от входа 
появится естественная горка. 

— Весь зимний сезон гостей пар-
ка ждут бесплатные мастер-клас-

сы. Так, 1 и 9 декабря в 12.00 можно 
побывать на открытом занятии по 
скандинавской ходьбе, сбор у зда-
ния проката. На катке 7 декабря в 
14.00 можно освоить игру в хоккей, 
а 16 декабря в 12.00 — фигурное ка-
тание, — рассказал художествен-
ный руководитель отдела культур-
но-массовых мероприятий парка 
Сергей Пешехонов. 

Почувствовать зимнее настро-
ение поможет выставка Русского 
географического общества. Неда-
леко от сцены парка разместились 
большие стенды с фотографиями 
заснеженного Алтая. 

Ольга ВОЛЖСКАЯ

Подробнее о режиме работы 
катка на сайте parkivmaryino.ru

Парк имени Артёма Боровика открыл зимний сезон

Москва — 
это город-
коллаж

Только художник сможет показать 
красоту промышленных зон

Снега ещё нет, 
а вот лёд есть
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

Звоните: 
(495)681-3645
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К
сен и ю Лу-
к ь я н ч и к о -
ву запомнили 
сразу после 
д р а м а т и ч е -

ского телесериала «Крас-
ная королева», где она во-
плотила образ легендар-
ной советской манекен-
щицы Регины Збарской. 
В нынешнем году на Меж-
дународном кинофести-
вале им. Вячеслава Тихо-
нова «17 мгновений…» ак-
триса удостоена премии в 
номинации «Лучшая жен-
ская роль в сериале».

Худеть для роли

— Для съёмок в сериале 
«Красная королева», где 
вы играли манекенщицу 
Регину Збарскую, вам при-
шлось похудеть… 

— Да, для «Красной ко-
ролевы» я сбросила 15 ки-
лограммов!

— Насколько я помню, 
там главным условием для 
вас было именно то, что 
вам надо похудеть, — вас 
из-за этого долго не хоте-
ли утверждать на роль. 

— Если точнее, то не 
только похудеть, но и об-
резать волосы на 40 санти-
метров. Но мне всегда хо-
телось попробовать себя 
в чём-то новом, так что я 
спокойно отношусь к пре-
ображениям. Всегда ходи-
ла с длинными волосами и 
ждала какого-то момента, 
чтобы их обрезать. Но при 

этом понимать, ради чего 
я это делаю… 

Плюсы и минусы 
профессии

— Вы с детства хотели 
стать актрисой? 

— У меня творческая се-
мья. Мама тоже в своё вре-
мя хотела стать актрисой, 
но обстоятельства так сло-
жились, что она получила 
образование по специаль-
ности «гостиничный биз-
нес». Кроме того, она у меня 
— мультиинструмента-
лист (музыкант, умеющий 
играть на множестве ин-
струментов. — Прим. авт.), 
а служит сейчас в МЧС.

— Когда вы выбирали 
профессию, семья вас под-
держала? 

— Дома меня всегда под-
держивали во всех начи-
наниях. И никогда не го-
ворили, что это какая-то 
не такая профессия и надо 
думать о другом образова-
нии. Очень важно увидеть 
в ребёнке то, чего он хочет. 
Не сломать его судьбу.

— В актёрской про-
фессии много времени 
уходит на ожидание ролей. 
Бесконечные кастинги, ты 
постоянно должен доказы-
вать, что чего-то стоишь…

— Но ты же с самого на-
чала понимаешь, на что 
идёшь. И отдаёшь себе от-

чёт во всех минусах и плю-
сах профессии. Так в лю-
бой сфере деятельности, 
не только в актёрской. 

— У вас уже есть склон-
ность к какому-то конкрет-
ному жанру в кино?

— Как-то так сложи-
лось, что главные роли 
мне достаются в истори-
ческих картинах. Меч-
таю попасть на съёмоч-
ной площадке в Средне-
вековье. Ну и у меня пока 
не получается чувствовать 
себя комфортно в коме-
дии. Хочу понять и приме-
рить на себя этот жанр. В 

Персона

Ксения Лукьянчикова:
Для съёмок я похудела 
на 15 килограммов
Известная актриса рассказывает, как тяжело сниматься в исторических сериалах

Хорошее чувство юмора 
помогает в карьере артиста

Кадр из фильма «Красная королева». 
С Романом Ткаченко, который 
сыграл известного Льва Збарского
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жизни-то я человек с хо-
рошим чувством юмора. 

— Как проводите сво-
бодное от съёмок время?

— Стараюсь проводить 
его по максимуму с близ-
кими людьми, с друзья-
ми. Ведь во время съёмок 
ты не видишься ни с кем, 
просто выпадаешь из жиз-
ни, на тебя все обижают-
ся... Ещё рисую, пишу сти-
хи, занимаюсь самообра-
зованием.

Жёсткие «Крылья…»

Недавно актриса сня-
лась в другом историче-
ском сериале — «Крылья 
империи». Она исполни-
ла главную женскую роль 
— Софьи Беккер.

— Ксения, скажите: ка-
стинг на «Крыльях импе-
рии» был долгим?

— Я пробовалась 14 раз 
на эту роль. 

— Ничего себе! С чем 
это было связано?

— Была конкуренция, 
искали партнёров. На 
одну из проб я приехала 
простывшая, с сильней-
шим бронхитом… Было 
ещё множество различ-
ных обстоятельств.

— Знаю, что в первый 
же съёмочный день с вами 
произошёл несчастный 
случай: вам сломали нос... 

— Да, это правда! Съём-

ки начались в январе, 
было минус 27 градусов и 
скользко, хоть и посыпали 
землю солью. 200 человек 
актёров массовых сцен, я 
в этой толпе, а мой парт-
нёр, актёр Саша Горбатов, 
должен меня оттуда вы-
тащить. И вот очередной 
дубль, Сашу кто-то тол-
кает, он поскальзывается, 
падает, я — следом за ним 
и ударяюсь носом о его ко-
лено. Меня отвели в де-
журившую на съёмочной 
площадке машину скорой 
помощи, но они мало чем 
помогли. Сказали только, 
что надо приложить лёд к 
носу. А поскольку был мо-
роз, моё лицо не распух-
ло, я отработала ещё пять 
часов смены и поехала до-
мой. Утром встала, посмо-
трела на себя в зеркало — 
и заорала! Нос распух так, 
что мне можно было про-

сто сниматься в «Авата-
ре» без пластического гри-
ма — только покрасить-
ся в синий цвет и идти в 
кадр. (Смеётся.) Конечно 
же съёмки с моим участи-
ем пришлось приостано-
вить. Поехала в травма-

тологию одной из 
поликлиник, где 
выяснилось, что у 
меня трещина по-
середине перено-
сицы и отломан 

кончик носа. Но я быстро 
пошла на поправку: отёк 
сошёл за 10 дней, и уже 
через две недели я снова 
была на съёмочной пло-
щадке.

— Чем ещё запомнились 
съёмки, кроме повреждён-
ного носа?

— Тем, что в конце янва-
ря искупалась в Финском 
заливе — в проруби, кото-
рую сделали специально 
для меня. Моржеванием я 
никогда не занималась, но 
всегда хотелось попробо-
вать — и вот это сверши-
лось! (Смеётся.) В ледя-
ной воде пробыла поряд-
ка семи минут. Конечно, 
я была хорошо утеплена и 
плавала в гидрокостюме, а 
ради съёмок готова была и 
дольше быть в воде, но ги-
дрокостюм протекал. На 
помощь прямо в кадр при-
бежали сотрудники МЧС. 
Чуть позже на съёмках 
было ещё одно погруже-
ние в воду, но уже в марте 
и на открытом простран-
стве. И в воде, как мне по-
казалось, было в тот раз 
теплее, чем на воздухе. 

Остановиться, 
оглянуться

— Вы родились в Санкт-
Петербурге, там учились, 
а не так давно переехали 
в Москву. Какой город вам 
ближе?

— Их нельзя сравнивать. 
Санкт-Петербург — это мой 
родной город, но в Москву я 
стремилась переехать девять 
лет. После первой встречи 
Москва меня «выплюнула»: 
всё срывалось, были «крас-
ные светофоры», как-то не 
складывалось... Но я сказа-
ла себе, что ещё раз попро-
бую, — и у меня получилось! 
И когда переехала уже окон-
чательно, мне говорили, что 
через полгода захочу обрат-
но домой. Нет! Свой родной 
город я тоже не забываю, но 
стала относиться к нему ина-
че. Иду, например, по Нев-
скому проспекту и вижу ста-
туи, которые не видела рань-
ше, барельефы, которые не 
замечала, просто проска-
кивала мимо. А сейчас стала 
понимать, что иногда надо 
остановиться и посмотреть 
на всё другими глазами… 

Беседовала 
Валерия Хващевская

Фото пресс-службы Первого 
канала и из личного архива 

Ксении Лукьянчиковой
(ИА «Столица»)

Тут на днях наши мо-
сквичи ездили играть 
в футбол в Хабаровск и 
ноги там себе перело-
мали. Ну не все, конеч-
но, но два игрока очень 
тяжёлые травмы полу-
чили. И понятно поче-
му. Один из крупных 
специалистов в таких 
проблемах, врач сбор-
ной страны по футболу 
заметил по этому пово-
ду, что при температуре 
около 20 градусов моро-
за это уже не футбол, а 
другая игра. А там имен-
но такая температура и 
была. Вот кости и не вы-
держали привычных на-
грузок в непривычных 
условиях. «Что-то такое 
надо было ожидать», — 
заключил врач.

Теперь этого же нуж-
но ожидать другой мо-
сковской команде, кото-
рая через неделю долж-
на отправиться в тот 
же Хабаровск. Только, 
по прогнозам, там бу-
дет в это время ещё хо-
лоднее: зима-то на неде-
лю ближе. Конечно, мо-
сковские футболисты и 
тренеры сильно встрево-
жились. Кому же охота 
ноги ломать? Надо как-
то предотвратить неиз-
бежную драму.

Даже профсоюз фут-
больный всполошился. 
Обратился с заявлением 
в защиту здоровья игро-
ков и предложением пе-
ренести матч в какой-
нибудь южный регион. 
Однако хабаровчане за-
упрямились. И логика в 
их упрямстве есть. Это 

ведь не они составляли 
календарь чемпионата. 
Почему же они должны 
лишаться возможности 
играть на своём стади-
оне? Тем более что для 
них морозная погода 
всё-таки привычнее.

Многие называют си-
туацию абсурдной. Кто-
то даже считает такое 
отношение к спортсме-
нам бесчеловечным. Но 
при этом мало кто вспо-
минает о том, что, когда 
в начале года составляли 
календарь игр, никаких 
опасений по поводу пер-
спективы игры в морозы 
не звучало. Как будто не 
ясно было, что поздней 
осенью на Дальнем Вос-
токе погода будет суро-
вая. Но тогда, видимо, 
казалось, что заранее 
голову себе забивать та-
кими проблемами ни к 
чему, ведь это ещё так не 
скоро. А что теперь де-
лать, непонятно.

Конечно, это совсем 
не футбольная история. 
Как часто, например, 
неприятным сюрпри-
зом для человека ока-
зывается необходимость 
отдавать долг, хотя за-
нимал он именно на та-
кой срок. А какую доса-
ду может вызывать го-
ловная боль утром, хотя 
весь вчерашний вечер 
был потрачен именно на 
то, чтобы эта боль была 
столь несносной. Да и 
много других проблем 
возникает у нас именно 
из-за того, что не хоте-
лось вовремя подумать 
о них и предотвратить. 

Cвой взгляд
Валерий КОНОВАЛОВ

С вечера 
стоит думать 
о пробуждении

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
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Второй раз Москва 
её «не выплюнула»

Кадр из сериала 
«Крылья империи»

Мама всегда 
поддерживала актрису
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В гараже в Выхине-
Жулебине сгорел 
автомобиль

19 ноября в ГСК «Бермуты» 
по адресу: ул. Сормовская, 21, 
стр. 2, начался пожар. В одном 
из гаражей загорелись автомо-
бильные принадлежности. От 
огня пострадал и стоявший 
внутри автомобиль. Причины 
устанавливаются. Люди не по-
страдали.

В Печатниках горела 
крыша

16 ноября в доме 4а на Шос-
сейной улице загорелась об-
решётка кровли. Предположи-
тельно причиной происшествия 
стало печное отопление: из-за 
негерметичной трубы на кры-
шу попала искра. Площадь по-
жара составила 20 кв. метров. 
Погибших и пострадавших нет.

В Люблине подожгли 
автомобили

Ночью 18 ноября кто-то 
поджёг два автомобиля, при-
паркованных неподалёку от 
дома 59 на Люблинской улице. 
Огонь охватил площадь 4 кв. 
метра. Никто не пострадал.

В Нижегородском 
пожар из-за короткого 
замыкания

21 ноября загорелась одно-
комнатная квартира в доме 70 
на Нижегородской улице. Хозя-
ин был дома и вызвал пожар-
ных. Личные вещи и мебель 
сгорели на площади 5 кв. ме-
тров. Предположительно при-
чиной пожара стало короткое 
замыкание. Погибших и по-
страдавших нет. 

Алёна КАЛАБУХОВА
По информации МЧС по ЮВАО

Красавица ЮВАО

Продолжается фотокон-
курс «Красавица ЮВАО». 
Фотографии претенденток 
на титул самой обаятельной 
и привлекательной мы опуб-
ликуем на нашем сайте, где 
будет организовано онлайн-
голосование. 

Шлите фото по адресу: 
uvkurier@mail.ru. Формат: 
jpeg. Размер фотографии 
должен быть больше 500 Кб. 
Обязательное условие — ма-
ленький рассказ претендент-
ки о себе: сколько ей лет, чем 
занимается, чем увлекается, 
о чём мечтает. 

Кстати, наш фотоконкурс 
проводится и в соцсетях — 
окружных и районных. Все 
фото, не вошедшие в газету, 
опубликуем в пабликах. Мож-
но оставить там свои коммен-
тарии и лайки. Это будет учи-
тываться при подведении ито-
гов конкурса.

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru 
redaktor-2017@yandex.ru
Звоните: (495)681-3645

Пожары

Сканворд

О
перная певица Анна Нетреб-
ко никогда не скрывала, что 
любит вкусно поесть, причём 
предпочитает домашнюю, 

а не ресторанную еду. В свой рацион 
она старается включать только полез-
ные продукты: каши, фрукты, овощи, 
рыбу, мясо, ягоды, сухофрукты. Жа-
реное, копчёности, сладости и выпеч-
ку максимально ограничивает. Ино-
гда певица балует себя и своего су-
пруга — азербайджанского тенора 
Юсифа Эйвазова — айвой, запечён-
ной с мёдом и корицей.

Если хотите полакомиться не 
только сами, но и угостить дру-
зей, то вам понадобится пять-
шесть плодов айвы. Вымойте пло-
ды и, сделав небольшое углубле-
ние ножом, очистите айву от семян. 
Горсть грецких орехов слегка измель-
чите. Горсть изюма положите в кипяток 
и дайте ему немного разбухнуть. Сме-
шайте мёд с орехами и изюмом, на-
фаршируйте получившейся смесью 

айву и присыпьте немного корицей, 
которая подчёркивает аромат айвы. 
Сверху на каждую айву положите по 
небольшому кубику сливочного масла.

На дно противня положите ещё не-
сколько кубиков сливочного масла и 
налейте три столовые ложки сахар-
ного сиропа. Выложите на противень 
айву и запекайте в духовке 20 минут 
при температуре 160 градусов. Готовая 
айва станет мягкой и покроется кра-

сивой корочкой. 
Перед подачей 

з а п е ч ё н н ы е 
плоды мож-
но украсить 
сливками и 

с а х а р н о й 
пудрой.

Ирина 
МИХАЙЛОВА
Подготовлено 

по публикациям 
в СМИ

Всё только полезное
Айва, запечённая с мёдом, 
от оперной певицы Анны Нетребко

Дарье Грачёвой 27 лет. Она 
окончила Государственный 
университет управления по 
специальности «реклама» с 
красным дипломом. Увлекает-
ся искусством и музыкой. Её 
девиз: «Искать, найти, не сда-
ваться». Мечтает побывать в 
Женеве.

Фотоконкурс

Смотрел по телевизо-
ру соревнования по би-
атлону. Честно говоря, я 
вообще не понимаю, как 
в биатлоне можно прийти 
вторым, если у тебя с со-
бой ружьё. 

— Как испортить пре-
красный советский фильм?

— Сделать в наше вре-
мя продолжение! 

— Скажите, а по дере-
ву можно определить, 
где север, а где юг?

— Всё очень просто: 
ёлка — север, пальма — 
юг! 

— Кто это? — спросила 
Лариса. 

— Серьёзно?! Ты не зна-
ешь Стаса Михайлова? — 
удивился Сергей. 

— И знать не хочу, вы-
ключи, пожалуйста, эту 
мерзость или переключи 
на «Матч ТВ». 

Вскоре Сергей сделал 
предложение Ларисе. А 
Стаса Михайлова, втайне 
от мужа, она ездила слу-
шать к маме. 

Развожусь с же-
ной. После того как но-
вость облетела всех об-
щих и не очень знако-
мых, большинство дав-
них подружек в вайбер 
и ватсап синхронно сме-
нили аватарки на фото 
в купальнике в полный 
рост. 

Анекдоты

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали: Коллектив. 

Иго. Шансонье. Раскол. Кличка. 
Разновес. Силач. Болото. Ездок. 
Нил. Резерв. Баня. Воин. Янки. 
Тоник. Скрепка.

По вертикали: Оркестрант. 
Иллюзион. Червяк. Кашевар. 
Звон. Икс. Разбойник. Весна. 
Нок. Стол. Ивняк. Вона. Осе-
тин. Ореол. Солярка. 

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ

(495) 681-3970

За неделю в округе произошло 5 пожаров и 10 возгораний

Звёздный рецепт
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